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La Generalitat anuncia la 
apertura del puerto de 
Burriana a la ciudad

El Conseller de Medio Ambiente, Infraestructuras y Territorio de la Generalitat 
Valenciana, Vicente Martínez Mus, visitó la ciudad de la capital de la Plana 
Baixa, donde comenzó su jornada con la firma del Conseller en el libro de 

honor del Ayuntamiento de Burriana, un gesto que simboliza el compromiso de la 
Generalitat con la ciudad. 

Durante este acto protocola-
rio, Martínez Mus fue recibido 
por el alcalde de Burriana, Jorge 
Monferrer Daudí, y miembros 
del equipo municipal, con quie-
nes mantuvo una reunión para 
abordar temas estratégicos re-
lacionados con las infraestruc-
turas y el medio del municipio.

Posteriormente, el conseller, junto con el primer edil, visitaron las instalaciones del 
puerto, donde el conseller anunció un ambicioso proyecto de regeneración del anti-

guo varadero del Llombart, con el objetivo de abrir el puerto a la ciudad y dotar de 
mayor visión turística a la infraestructura portuaria a través de una plaza gastronó-
mica. Una actuación que entra dentro del plan de transformación turístico del muni-
cipio, junto con el proyecto del Arenal, que pretenden atraer nuevas oportunidades 
e inversiones a la localidad. Las actuaciones además, crearán un acceso a la dársena 
para la práctica de kayak polo.

ABRIR EL PUERTO A LA CIUDAD
Las obras incluirán la regeneración de 2.200 m² de espacio público y la construcción 
de una escalera que facilitará el acceso al mar para el equipo de kayak polo. Además, 
se mejorará la conectividad del área con el vial contiguo que da acceso a la Escola de 
la Mar. Para integrar mejor el puerto con la ciudad, se demolerá el muro que actual-
mente separa el varadero de la ciudad y se instalará una escultura portuaria como 
símbolo de esta nueva etapa de apertura.

El Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, subrayó la importancia de este 
proyecto 25 años paralizado para el futuro de la ciudad, “vamos a aprovechar el 
potencial de todos los rincones únicos que tiene nuestra ciudad, como el puerto, y 
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trabajar por una Burriana con un proyecto claro y de futuro que apueste en 
serio por el turismo.” Por su parte, Martínez Mus destacó que la Generalitat 
pretende dar a este varadero “un nuevo uso público, transformándolo en 
un área lúdica-deportiva que ofrecerá un recurso turístico y deportivo más 
para Burriana y su puerto, remodelando una zona hasta ahora olvidada”.

TRANSFORMACIÓN DE LA CIUDAD
Este proyecto forma parte del plan de transformación turística de Burria-
na, que también incluye el desarrollo del área del Arenal, cuyo objetivo es 
desarrollar urbanísticamente la principal fachada marítima, junto al proyec-
to de Sant Gregori y la recuperación de la costa sur de la localidad con el 
traslado de la depuradora. El equipo de Gobierno de Burriana está traba-
jando para equilibrar el desarrollo turístico con la conservación medioam-
biental y por ello, tiene como prioridad dotar a la capital de la Plana Baixa de 
zonas verdes y áreas de servicio para los vecinos, al mismo tiempo que se 
desarrollan servicios turísticos como hoteles y restaurantes.

PLACAS FOTOVOLTAICAS EN EL PUERTO DE BURRIANA
La Conselleria de Medio Ambiente, Infraestructuras y Territorio invertirá 1.462.824,86 euros en la instalación de placas sola-
res fotovoltaicas en los puertos de Benicarló, Peñíscola, Burriana, Xàbia, Altea, Villajoyosa y Santa Pola con cargo a los fondos 
Next Generation de la Unión Europea enmarcados en el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. En este sentido, el 
Conseller explicó, además, que la lonja del puerto de Burriana contará con 220 módulos solares con una capacidad de 121 kW, 
como parte de un esfuerzo más amplio para dotar de fuentes renovables de energía a diversas instalaciones portuarias gesti-
onadas por la Generalitat. “Con esta iniciativa, avanzamos en la lucha contra el cambio climático al dotar de fuentes renovables 
de energía a distintas instalaciones del interior de los puertos que gestiona directamente la Generalitat”, subrayó Martínez Mus.

Inauguración y visita institucional del Arenal Sound 2024

El alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, 
ejerció como anfitrión durante la visita proto-
colaria de las autoridades provinciales y auto-

nómicas a las instalaciones del festival Arenal Sound 
en la playa de Burriana para supervisar el recinto y 
los dispositivos de seguridad, sanitarios y de emer-
gencias.

El primer edil de la capital de la Plana Baixa acompañó 
durante su visita por la consellera de Innovación, In-
dustria, Comercio y Turismo, Nuria Montes, el secre-
tario autonómico de Agricultura, Vicente Tejedo, la 
delegada del Consell en Castellón, Susana Fabregat, 
la subdelegada del Gobierno de Castellón, Antonia 

García Valls, la presidenta de la Diputación 
de Castellón, Marta Barrachina, el vice-
presidente y diputado provincial de Turis-
mo, Andrés Martínez, el diputado provincial 
del Consorcio, David Vicente, los diputados 
provinciales, Hector Folgado y Alejandro 
Clausell, el jefe de operaciones de Bombe-
ros, Andrés Balfagó, el jefe de la unidad ads-
crita de la Comunidad Valenciana a la Policía 
Nacional, Juan Carlos Calahorra, el subins-
pector del grupo operativo, Javier Buerno, y 
miembros de la corporación municipal junto 
con otros representantes públicos.
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El Arenal Sound finalizó su 13ª edición con cero delitos contra la 
Seguridad Vial 

El Ayuntamiento de Burriana revisó el informe de competencias de la Policía Local que sitúa el número de delitos 
contra la seguridad vial en cero. Además, las intervenciones realizadas por el cuerpo durante la celebración del 
Arenal Sound 2024, en comparación con las cifras del año pasado, bajaron 10,7%. Cabe añadir que los delitos por 

agresiones sexuales también se situaron en cero, unas cifras que reflejan el trabajo de los efectivos destinados a velar 
por la seguridad de las 300.000 personas que han visitado el festival este año.

En cuanto a las intervenciones sanitarias en lugares públicos, la cifra recogida indica una bajada del 25% de las actuaciones, 
siendo en su mayoría relacionadas con la ingesta de alcohol, aunque en un volumen muy inferior al año pasado, situándose 
un 42,9% por debajo. A pesar de haberse registrado algún incidente, los servicios sanitarios dispuestos actuaron con celeri-
dad, garantizando una atención rápida y eficiente que contribuyó significativamente a la reducción de problemas mayores 
durante el evento.

Por el contrario, las molestias por ruido seincrementaron, pero en una más que el pasado año, siendo 23 intervenciones por 
molestias por 22 en la edición anterior, lo que supone un aumento del 4.5%, cabe destacar que esta comparación se refiere 
principalmente a molestias procedentes del recinto del festival o pisos alquilados, ya que, por el contrario, las molestias por 
ruido en la vía pública han bajado un 80%.

Del mismo modo, las denuncias e infracciones administrativas crecieron un 16,4%, entre las cuales destacan las referidas a 
tráfico y venta no sedentaria. Esta última contó con un 73,3% más de intervenciones en las que la Policía Local incautó los 

productos de actividades principalmente dedicadas a 
la venta de comida.y bebida. Además, las infracciones 
que comprometen la seguridad ciudadana cayeron 
un 84%.

“El Arenal Sound transcurrió con unas cifras bajas 
de delitos contra la seguridad en comparación con 
otras ediciones, según reconoce el propio informe 
de la Policía Local, ofreciendo una respuesta rápida 
frente a los sucesos acontecidos”, ha añadido el al-
calde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí. Por su parte, 
el concejal de Seguridad Ciudadana, Antonio Ferrándiz, 
agradeció el trabajo de la Policía local e indicó que “su 
labor ha sido fundamental para garantizar la segu-
ridad y el orden en un evento que atrae a decenas 
de miles de personas a nuestra ciudad”.
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200.000 euros para el desarrollo del Centro de Salud del Puerto

El Ayuntamiento de Burriana aprobó en sesión plenaria una dotación de 200.000 euros para desarrollar y avanzar la 
propuesta del consultorio médico del puerto. Este proyecto se consolida tras la cesión gratuita por parte del Servicio 
de Patrimonio del Estado del terreno contiguo a la zona portuaria para la construcción de un edificio polifuncional 

que incluirá el Centro de Salud, una demanda histórica por parte del vecindario.

La parcela, situada en la Avenida Mediterránea, tiene una extensión de 2.931,02m² y concretamente, linda al norte con 
dicha avenida, al sur con la zona portuaria y al este con el Grupo Roger de Flor. La superficie ocupada por la cesión excluye 
la relativa a la iglesia dedicada a Virgen del Carmen.

De este modo, el consistorio de Burriana ha dado respuesta a una petición vecinal y resuelve una demanda histórica del 
municipio que no fueron capaces de solventar anteriores gobiernos municipales durante muchos años. Concretamente, 
se solicitó la cesión de terrenos por primera vez en 2012. De esta forma, el equipo de Gobierno ha conseguido la obtención 
de dichos terrenos, dando solución a una situación estancada durante doce años y ha asegurado una partida económica 
para ir avanzando en el desarrollo de este indispensable proyecto que dará servicios sanitarios a residentes del litoral de 
la capital de la Plana Baixa.

El Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí destacó que “este nuevo centro de salud no solo representará una mejora 
significativa en la atención médica para residentes del puerto, sino que también es un ejemplo del trabajo de nuestra 
administración con el bienestar de toda la ciudadanía preparando nuestro litoral para la llegada de turistas”.
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Junta de Seguretat Local per a les Festes de la Misericòrdia 2024

El Gremi d'Artistes Fallers de Burriana presenta a la seua nova directiva

L’alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, i la regi-
dora de Falles, Paloma Boix, es van reunir amb la nova 
directiva del gremi d'artistes fallers. En esta trobada, 

es van tractar acords per a potenciar el treball i la visibilitat 
dels artistes fallers dins de la capital de la Plana Baixa.

Paco Martínez, qui va ser nomenat com el nou president 
del gremi, compta amb una llarga trajectòria en la creació 
de falles, sent conegut per la seua creativitat i dedicació a 
l'art faller. Les seues obres han sigut destacades en diver-
ses ocasions per la seua innovació i qualitat artística.

Acompanyant-ho en la directiva, Sergio Musoles també 
aporta una rica experiència en el món de les falles. Fill del famós artista faller Arturo Musoles, va conéixer de ben xicotet 
la realitat de les arts plàstiques i del treball en el taller. Musoles ha treballat en l'elaboració de falles que han rebut nom-
brosos premis i reconeixements, i és admirat per la seua habilitat tècnica i la seua passió per mantindre viva esta tradició.

La regidora de Festes, Paloma Boix, va afirmar que “esta reunió subratlla la implicació de l'Ajuntament de Burriana 
amb la promoció i el suport als artistes fallers, buscant noves maneres de ressaltar el seu talent i contribuir a 
l'enriquiment cultural de la comunitat”.

L'AJuntament de Burriana va celebrat la Junta de Seguretat Local amb motiu de les Festes de la Misericòrdia, que van 
tindre lloc del 30 d'agost al 8 de setembre de 2024. En la reunió, va participar l'equip de govern de la capital de la 
Plana Baixa, la Subdelegació del Govern i representants de les forces i cossos de seguretat, amb l'objectiu de definir 

un ampli dispositiu d'emergències que vetlarà per la seguretat de la ciutadania durant les celebracions.

La Junta de Seguretat Local va comptar amb la presència de l'alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, la subdelegada 
del Govern, Antonia García Valls, la regidora de Festes, Paloma Boix, a més de comandaments de la Guàrdia Civil, de la 
Policia Local de Burriana i de la Policia Autonòmica. 

Els serveis de seguretat durant els deu dies d'actes programats van garantir la protecció de residents i visitants a Burriana. 
Monferrer va subratllar "la valuosa labor de la Policia Local de Burriana, que treballarà en estreta col·laboració amb els 
diferents serveis de seguretat i amb la resta de les forces i cossos de seguretat presents a la nostra ciutat".

Per la seua part, la regidora de Festes, Paloma Boix, va fer una menció al "civisme, respecte i col·laboració veïnal des 
de l'inici de les festes amb l'Entrada de Penyes fins al tancament amb la Batalla de Flors i el castell de focs arti-
ficials, per a assegurar unes festes segures i disfrutar de l'ampli programa d'activitats previst per a esta edició”.

Programació taurina de les Festes de la Misericòrdia 2024

L'Ajuntament de Burriana, a través de la regidoria de Festes, va 
presentar la programació taurina de cara a una de les celebra-
cions més esperades a la ciutat, les Festes de la Misericòrdia. 

Així doncs, el començament de les festivitats va estar ple d'emo-
cionants actes taurins organitzats per l'Ajuntament de Burriana 
juntament amb la Federació Taurina de Burriana, per tal de satisfer 
la passió i la tradició de l'afició.

Enguany, la capital de la Plana Baixa va comptar amb 19 bous sal-
vatges, sis d'ells adquirits pel consistori i la resta per les penyes 
taurines. Les ramaderies de renom que van delectar a la població 
van ser els ferros de Victoriano del Riu, Victorino Martín, Sobral, 
Salvador Domecq, Lagunajanda, Torrealta, Amparo Valdemoro, El 
Parralejo, Peñajara, El Pilar, Font Ymbro, Carmen Valiente, Gns. Infants, Gns. Monferrer, L'Esperó, La Gineta , Au María, 
Fernando Mansilla, Gns. Bellés, Ordi Gago, Germán Vidal, El Cotillo, Núñez de Tarifa, Laura Parejo, Madroñiz i Juan Faet.
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Ampliació de la Carpa de la Festa

Inauguració del Casal del Vi i de la Tapa de les Festes de la Misericòrdia 
2024

La Carpa de la Festa va tornar a la Misericòrdia de Burriana amb un cartell de 18 dj’s i ho va fer ampliant l'espai destinat 
per a l'oci dels joves. Així, l'Ajuntament de Burriana va optar per repetir l'experiència que tant d'èxit va collir en el seu 
debut en les passades festes patronals de la capital de la Plana Baixa, però ampliant el seu espai.

Esta edició, va comptar amb 150 metres quadrats més que l'any passat i la infraestructura va tindre una coberta més 
elevada i poligonal, dotant la zona d'oci de major amplitud. Per això, este 2024 les festes de la Misericòrdia van tindre 
una Carpa de la Festa amb unes dimensions notablement majors, respecte als 10x30 metres de l'any anterior. També 
l'escenari es va veure incrementat el seu espai, aconseguint els 80 metres quadrats en la present edició.

La Carpa de la Festa és una iniciativa organitzada pel consistori per a oferir a la joventut una alternativa d'oci baix unes 
condicions de seguretat adequades durant les Festes de la Misericòrdia 2024. El recinte, instal·lat als afores del nucli 
urbà per a no ocasionar molèsties a la ciutadania, va arrancar la seua activitat el divendres 30 d'agost en horari de 1:00h 
a 6:00h amb actuacions de DJ’s referents en festivals nacionals.

D'esta manera, finalitzats els actes festers arreplegats en el programa de la Misericòrdia, burrianencs i visitants van 
tindre la possibilitat de continuar disfrutant de la música en este espai obert al públic en horari nocturn. La regidora de 
Festes, Paloma Boix, va explicar que “després de l'èxit rotund l'any passat, on reduïm a mínims històrics les molèsties 
en penyes i casals als veïns gràcies a la Carpa de la Festa, hem ampliat el recinte per a continuar oferint alternatives 
a la joventut per a gaudir de la música amb seguretat i sense ocasionar molèsties als veïns”.

L'Ajuntament de Burriana va donar el tret 
d'eixida a les Festes de la Misericòrdia 2024 
amb la inauguració del Casal del Vi i de la Tapa, 

un esdeveniment que s'ha convertit en una tra-
dició molt esperada per veïns i visitants. L'ober-
tura oficial va tindre lloc en la Terrassa Payà, i va 
comptar amb la presència de l'alcalde de Burriana, 
Jorge Monferrer Daudí, les Reines Falleres 2024, 
Laia Molina i Anna Solà, la regidora de Festes, Pa-
loma Boix, l'alcaldessa d'Almassora, María Tormo, 
i l’alcalde de Les Alqueries, Antonio Gil, així com 
altres membres de l'equip de govern.

FESTES
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L'Entrada de Penyes i l’Esclafit va donar inici a les festes

Burriana va donar inici a les Festes de la Misericòrdia 2024 amb la tradicional entrada de penyes entre xarangues, 
que va culminar en la Plaça Major entre aigua i música. Nombrosos ciutadans, visitants i penyistes es van apropar 
fins al balcó de l'ajuntament, on es va prendre la metxa als deu dies de festes patronals amb l’Esclafit.

En esta edició, com a novetat, la multitudinària trobada va comptar amb l'actuació d'un DJ i les pregoneres abans van llan-
çar els nous mocadors de Misericòrdia, samarretes I balons de festes. A més, per primera vegada, les reines falleres van 
protagonitzar el pregó d'inici de festes.

El Casal del Vi i de la Tapa, que va 
obrir les seues portes després del 
castell de focs d’artifici encés per les 
Reines Falleres, romandrà obert fins 
diumenge que ve 8 de setembre, en 
un ampli horari que permetrà a tots 
els assistents gaudir de la millor 
gastronomia i vins. A més, per pri-
mera vegada, s'han repartit els nous 
mocadors de la Misericòrdia en les 
diferents casetes que formen part 
de l'espai gastronòmic.
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La Generalitat Valenciana ayuda a avanzar en la urbanización de  
Sant Gregori

Avances en la finalización de las mejoras de acondicionamiento del 
Teatro Payà

E l Ayuntamiento de Burriana recibió al director general de 
Urbanismo de la Generalitat Valenciana, Miguel Ángel 
Iborra, quien se reunió con el equipo técnico municipal 

para reafirmar el firme apoyo de la Generalitat Valenciana al 
proyecto urbanístico de Sant Gregori. Durante la reunión, se 
subrayó la importancia de esta actuación para el futuro de 
la ciudad, tanto urbanístico como económico y turístico, así 
como los pasos necesarios para su correcta gestión.

El director general de Urbanismo se desplazó a la capital de la 
Plana Baixa para consensuar con los técnicos la posible hoja de 
ruta que permita desbloquear Sant Gregori, ofreciendo clari-
dad sobre los procedimientos y posibles problemas que podrían surgir durante el proceso. Este respaldo técnico y admi-
nistrativo es clave para asegurar que el proyecto pueda avanzar sin contratiempos.

En la reunión, se abordaron los detalles necesarios ante las distintas posibilidades que permitan finalizar un proyecto que 
lleva más de 25 años paralizado. La Generalitat Valenciana mostró su apoyo comprometiéndose a colaborar en todo lo 
que sea necesario para garantizar el éxito del proyecto.

El desarrollo de Sant Gregori es crucial no solo para impulsar el futuro turístico de Burriana, sino también para asegurar 
la viabilidad económica del municipio, ante las posibles demandas de los propietarios de los terrenos. De hecho, el admi-
nistrador concursal del proyecto ya ha reclamado 40 millones a las arcas públicas, lo que refuerza la urgencia y necesidad 
de sacar adelante este proyecto.

El alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, destacó que “con este respaldo institucional, Burriana sigue dando pasos 
hacia la consecución de los objetivos planteados para Sant Gregori, reafirmando nuestro compromiso con el desarrollo 
urbanístico y turístico de la ciudad.”

E l Ayuntamiento de Burriana, tras la aprobación en Pleno, inició la li-
citación de las obras de acondicionamiento del espacio diáfano de la 
planta baja (antiguo bar y almacén) y de planta segunda (aula de tea-

tro) en el Teatro Payà. Este proyecto, que cuenta con un presupuesto base 
de licitación de 59.956,07 €, tiene como objetivo la mejora y adecuación de 
estas áreas del teatro para su uso cultural y comunitario.

REACONDICIONAMIENTO INTEGRAL
En línea con este proyecto, el consistorio de la capital de la Plana Baixa 
anunció que se procederá a la licitación para la reparación del revestimiento 

de la fachada del Teatro Payà. Desde 2017, los técnicos municipales han señalado problemas recurrentes de roturas y 
desprendimientos en el revestimiento de la fachada del edificio. En respuesta a esta situación, durante el año 2023 se 
eliminó el revestimiento existente como medida preventiva.

Ahora, con el apoyo de la Diputación a través del Plan Provincial de Obras y Servicios 2024-2025, se llevará a cabo la 
construcción de un nuevo revestimiento de fachada, una intervención esencial para garantizar la seguridad y la estética 
del emblemático edificio. El nuevo revestimiento se realizará en las fachadas recayentes en el Camí d’Onda y la calle Vi-
cente Marco Miranda así como en el frontal que da a la calle Hortolans. Esta obra, que supone una inversión cercana a los 
250.000 €, permitirá revitalizar y conservar una de las infraestructuras culturales más importantes de la ciudad.

Con estas acciones, el Ayuntamiento de Burriana reafirma su trabajo por la conservación del patrimonio cultural y la mejora 
de los espacios públicos destinados al disfrute de la ciudadanía. El alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, destacó que 
con estas actuaciones “el Teatro Payà, un referente cultural en la ciudad, verá mejoradas sus instalaciones, garanti-
zando su uso continuado y en óptimas condiciones para las actividades artísticas y comunitarias”.
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Limpieza del cauce del Río Anna

E l Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de Vía Pública, comenzó las tareas de limpieza en el cauce del 
Río Anna con el objetivo de evitar la obstaculización del agua y los desbordamientos ante los posibles episodios de 
lluvia que se puedan producir a partir del próximo mes de septiembre.

Con esta medida preventiva, enmarcada dentro del Plan de Choque de Limpieza Integral, se retiraron los cañares y basura 
acumulada para que esta no sea arrastrada por las lluvias hasta el Clot de la Mare de Déu, además de asegurar una correcta 
circulación del agua, sin obstruirse en ningún punto, pudiendo provocar desbordamientos.

Estas actuaciones se están llevando a cabo en la zona urbana del cauce del río, sobre la que puede actuar el Ayuntamiento, 
desde la avenida San Juan Bosco hasta el puente de la comisaría de Policía Local.

El concejal de Vía Pública, Mario Trullen, supervisó los trabajos en curso, destacando la importancia de estas labores para 
prevenir inundaciones y mantener la seguridad y el bienestar de los vecinos. “Es fundamental que actuemos con antela-
ción para minimizar los riesgos asociados a las lluvias intensas. La limpieza del cauce del río Anna es muy importante 
dentro de nuestro Plan de Choque de Limpieza Integral” afirmó Trullen.

Trabajos de desbroce y mantenimiento en carreteras y caminos

El Ayuntamiento de Burriana realizó labores de desbroce en el municipio con el apoyo de la Diputación de Castellón, 
que proporcionó dos tractores para llevar a cabo estas actuaciones. Los trabajos tuvieron como objetivo eliminar la 
vegetación y malas hierbas que crecen en los arcenes y orillas de las carreteras y caminos, mejorando así la segu-

ridad y el mantenimiento de las vías.

Durante ese tiempo, los tractores centraron sus esfuerzos en diversas zonas clave del municipio, incluyendo el Camí Cantera 
Vora Riu (desde el Coso hasta el término municipal de Almazora), la vía de servicio izquierda de la Carretera Almassora, la 
Avenida Almassora frente al cementerio (desde el pádel hasta la rotonda de la Carretera Almassora), las vías de servicio 
de la CV-18 desde el Camí Artana hasta la Carretera Nules, el Camí d'Artana y la Ratlla de les Alqueries (desde Camí Artana 
hasta Camí d'Onda), el Camí Braç de Carabona, el Camí el Caminàs y el Camí Vell de Llombai.

Paralelamente, las 62 personas del Paro Agrario se encargaron de la limpieza y mantenimiento de los márgenes de los 
carriles ciclopeatonales que conectan el puerto con Burriana, mejorando notablemente la seguridad y la transitabilidad de 
estas rutas.

El concejal de Vía Pública, Mario Trullen, destacó la importancia de estos trabajos, “la finalización de estas tareas de des-
broce es crucial para garantizar la seguridad vial y mantener nuestras vías en condiciones óptimas”. 



El Ayuntamiento de Burriana ha iluminado la zona 
industrial de la calle Argila hasta que se lleve a cabo 
la futura urbanización planificada por el equipo de 

Gobierno. Estas actuaciones dan respuesta a numero-
sas peticiones vecinales, además de las de los usuarios 
de un gimnasio situado en la misma vía que carecía de 
iluminación, dificultando así el acceso peatonal por las 
noches. Asimismo, la iluminación estuvo operativa du-
rante el transcurso de las Fiestas de la Misericordia para 
dotar de mayor visibilidad al trayecto de los jóvenes bu-
rrianenses hasta la Carpa de la Festa.

Unas actuaciones que se suman, al reciente paso signi-
ficativo que ha iniciado el consistorio de la capital de la 
Plana Baixa hacia el desarrollo y modernización de esta 
infraestructura industrial, firmando la compra de cuatro parcelas que permitirán la finalización de la unidad de ejecución 
D3-3 en la zona de la calle Argila. Las cuatro parcelas adquiridas serán utilizadas para la construcción de dos centros de 
transformación, una infraestructura esencial para proporcionar energía eléctrica adecuada para urbanizar la zona. El acuer-
do con el administrador concursal y la adquisición de estas parcelas representan un éxito de las autoridades municipales 
para desarrollar un área industrial en una zona que ha estado inactiva durante dos décadas.

La finalización de la unidad de ejecución industrial D3-3 es una prioridad en la agenda del consistorio para fomentar el cre-
cimiento económico, atraer inversiones y crear nuevas oportunidades de empleo en Burriana.

El concejal de Vía Pública, Mario Trullen, destacó que “estas actuaciones son una muestra más de que desde el consistorio, 
estamos a pie de calle, escuchando y atendiendo las demandas vecinales. La falta de iluminación en la calle Argila era una 
preocupación real, y por eso hemos actuado de inmediato.” 
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Finalización de las obras de rehabilitación del Archivo Municipal

Iluminación de la zona industrial de la calle Argila hasta su futura 
urbanización

El Ayuntamiento de Burriana concluyó las 
obras de rehabilitación del archivo muni-
cipal, que fue cerrado en marzo debido al 

riesgo de derrumbe. Las obras iniciales han in-
cluido labores de apuntalamiento para asegurar 
la estructura del edificio. Ahora, se han comple-
tado los trabajos de impermeabilización y acon-
dicionamiento necesarios para garantizar su se-
guridad y funcionalidad.

Las dependencias municipales, situadas en la 
calle Sant Cristòfol, fueron clausuradas tras un 
informe técnico que recomendaba impedir la en-
trada de personas y realizar apuntalamientos ur-
gentes en las áreas más afectadas por las filtra-
ciones de agua. El edificio de tres plantas, que se 
encuentra dentro del Plan Especial del Conjunto 
Histórico de Burriana, presentaba daños signifi-
cativos en su estructura porticada.

La inspección, solicitada por el equipo de gobierno, reveló el desprendimiento del recubrimiento cerámico de las viguetas, 
dejando el hierro oxidado expuesto debido a las continuas filtraciones de agua en los últimos años. También se detectaron 
daños similares en otro patio de luces y en los baños de los pisos superiores, así como una vigueta afectada.



| 11| 11

PATRIMONIO

15.000 euros para el estudio técnico previo de rehabilitación de la 
cubierta del CMC

El Ayuntamiento de Bu-
rriana incluyó dentro de 
la modificación de cré-

dito realizada el pasado mes 
de julio por valor de 1.367.255 
euros, una partida de 15.000 
euros para realizar un estudio 
que permita rehabilitar y repa-
rar la cubierta del Centro Mu-
nicipal de Cultura "La Mercé" 
(CMC). Un proyecto que inicia 
los primeros trámites y que 
se hará con la colaboración y 
coordinación de las concejalías 
de Patrimonio y Urbanismo, de 
los ediles Alejandro Clausell y 
Juan Canós respectivamente.

La voluntad del equipo de Gobierno es preparar un proyecto y un estudio arquitectónico capaz de dar una solución definitiva 
a unas filtraciones que vienen produciéndose durante los últimos años. Por ello, actualmente el emblemático edificio de 
la capital de la Plana Baixa, que acoge actos multitudinarios y de la relevancia   de representaciones teatrales, musicales, 
festivales, representaciones escolares, galas del deporte, actos falleros, entregas de premios o exposiciones, necesita de 
actuaciones urgentes para paliar las goteras que dañan las butacas y el escenario.

En referencia al CMC, el concejal de Patrimonio destacó “el esfuerzo económico que está realizando este equipo de Go-
bierno por llevar un correcto mantenimiento de los edificios públicos”, quien criticó que “se perdiera una importante 
subvención para reparar esta cubierta y que la mayoría de inmuebles de titularidad municipal los hayamos heredado con 
goteras requieren de importantes inversiones”. Por su parte, el concejal de Urbanismo explicó que “el proyecto para re-
habilitar y reparar la cubierta del antiguo convento debemos de abordarlo con la perspectiva de aprovechar los próximos 
fondos europeos. El estudio técnico previo nos aportará las posibles soluciones técnicas para la cubierta de la Casa de la 
Cultura con el máximo rigor”.

El edificio, que data de 1965, se utilizaba como archivo municipal hasta su clausura. La falta de mantenimiento adecuado 
en los últimos años ha llevado a la necesidad de precintar el inmueble y suspender su uso inmediato.

Al respecto, el concejal de Patrimonio, Alejandro Clausell valoró “el esfuerzo económico que está destinando el equipo de 
gobierno debido a la falta de mantenimiento de la inmensa mayoría de edificios públicos de Burriana durante los últimos 
años”. Clausell, además, indicó que “después de estas reparaciones minuciosas durante los últimos meses, el archivo 
municipal está listo para retomar su actividad”.
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SERVICIOS SOCIALES

Éxito de participación en las solicitudes del Plan de Recuperación del 
Casco Histórico de la ciudad

Contratación de dos nuevos trabajadores sociales para reforzar la 
atención a los colectivos más vulnerables

El Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de Patrimonio, celebró el éxito de la convocatoria del Plan de 
Recuperación del Casco Histórico de la ciudad. La respuesta contó con un incremento notable en el número de so-
licitudes recibidas, que incrementaron a 18 respecto a tan solo dos registradas el año pasado. Una iniciativa, cuyo 

plazo para las ayudas expiraba el 31 de julio, y que, tras las modificaciones, permitió a las personas interesadas de las 
viviendas históricas de la ciudad disponer de más días para optar a las subvenciones que servirán para engalanar y poner 
en valor sus fachadas.

Este plan de ayudas, dotado con 50.000 euros, tiene como objetivo la rehabilitación e iluminación de fachadas, así como la 
realización de actuaciones en el interior de las joyas arquitectónicas del corazón de la capital de la Plana Baixa. Se trata de una 
iniciativa destinada a propietarios de inmuebles con fachadas protegidas y personas jurídicas, en un esfuerzo por conservar y 
poner en valor el patrimonio arquitectónico local, especialmente en los edificios protegidos del conjunto histórico de la ciudad.

Posteriormente, se procedió a verificar que todos los solicitantes cumplieran con los requisitos establecidos en la convocatoria. 
Además, se convocará una reunión para revisar que toda la documentación esté en regla y realizar la exposición pública de los 
documentos necesarios. Después se llevará a cabo la valoración de los proyectos para la concesión de las subvenciones, en 
régimen de concurrencia competitiva.

El concejal de Patrimonio, Alejandro Clausell, reafirmó “el trabajo del equipo de gobierno con la preservación del patrimonio 
arquitectónico local” y agradeció a todos los participantes “su implicación en este proyecto que busca realzar la belleza y 
el valor histórico del casco antiguo de la ciudad”.

El Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de Servicios Sociales, anunció la apertura de dos nuevas plazas 
para el puesto de trabajador social, con el objetivo de fortalecer los servicios de la ciudad y mejorar la atención a la 
población. Estas nuevas incorporaciones permitirán ofrecer un apoyo más especializado y eficiente, concretamente 

a los colectivos más vulnerables.

Una de las plazas estará dedicada a trabajar con personas con discapacidad, donde la persona se encargará de evaluar sus 
necesidades, desarrollar planes de intervención individualizados y facilitar el acceso a los recursos y servicios disponibles. 
Además, colaborará estrechamente con organizaciones y entidades que operan en el ámbito de la discapacidad, con el fin de 
coordinar esfuerzos y maximizar el impacto de las acciones realizadas, proporcionando también apoyo emocional y asesora-
miento tanto a las personas con necesidades especiales como a sus familias.

La segunda plaza, de carácter estándar, estará orientada a 
ofrecer una atención integral a diversos colectivos de la po-
blación de Burriana. El personal realizará valoraciones soci-
ales, desarrollará planes de intervención para individuos y 
familias en situación de vulnerabilidad, y gestionará los recur-
sos y servicios sociales disponibles en la comunidad. Además, 
ofrecerá orientación a personas en riesgo de exclusión social, 
facilitando su acceso a ayudas, formación y empleo, y colabo-
rará con otros departamentos municipales y organizaciones 
locales para mejorar el bienestar general de la comunidad.

La concejal de Servicios Sociales, Isabel Monfort, destacó que 
“estas nuevas contrataciones reflejan el trabajo del ayun-
tamiento con la mejora continua de los servicios sociales, 
garantizando una atención más personalizada y efectiva 
para toda la ciudadanía, con especial atención a quienes se 
enfrentan a mayores desafíos.”
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La concejalía de Atención Ciudadana responde en tiempo récord a las 
peticiones vecinales

La Concejalía de Atención Ciudadana del Ayuntamiento de Burriana anunció que se están alcanzando tiempos de 
respuesta notablemente rápidos en la atención a las solicitudes de la población. Desde el consistorio se informó de 
que, en la mayoría de los casos, las peticiones han estado siendo atendidas en un plazo de 48 a 72 horas, reflejando 

el compromiso del gobierno municipal con la comunidad en términos de eficacia y rapidez.

La concejal de Atención Ciudadana, Isabel Monfort, subrayó “la importancia de cada solicitud recibida, ya sea para informa-
ción, ayuda o asesoramiento, y por ello hemos implementado medidas para agilizar los procesos internos. Gracias a estas 
acciones, tanto las asociaciones locales como la ciudadanía están recibiendo una atención eficiente, lo que ha permitido 
resolver numerosas cuestiones planteadas en un tiempo récord”.

“Estas iniciativas han contribuido a mejorar la calidad de vida en Burriana, y se continuará trabajando para mantener 
un servicio de alta calidad, enfocado en responder a las necesidades de la comunidad con rapidez y eficiencia” explicó 
Monfort, quien ha querido “agradecer” la confianza depositada por la ciudadanía en el ayuntamiento y ha reiterado su “com-
promiso de continuar brindando un servicio cercano y eficaz”.

Recordar que, el consistorio de la capital de la Plana Baixa eliminó recientemente la obligatoriedad de la cita previa para reali-
zar trámites, adoptando un sistema mixto que permite tanto planificar citas como acudir en persona para trámites urgentes. 
“Este cambio ha facilitado el acceso a los servicios municipales, ofreciendo una mayor flexibilidad”, puntualizó la concejal 
de Atención Ciudadana.

Asimismo, se implementó un servicio de recepción y orientación al ciudadano en la entrada del consistorio. Este servicio, gesti-
onado por personal municipal, está diseñado para ofrecer orientación, resolver dudas y facilitar los trámites de quienes acuden 
al ayuntamiento. Esta iniciativa, inspirada en prácticas comunes en el sector empresarial, ha mejorado “la experiencia de las 
personas usuarias en la administración local, haciendo que el proceso sea más ágil y dinámico, y elevando la calidad de 
atención proporcionada a los vecinos”, detalló Monfort.
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«A LA FRESQUETA» clausura su XIX edición con un gran éxito de 
afluencia
La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Burriana, liderada por Jesús Albiol, llevó las artes escénicas junto al emblemáti-
co monumento de la costa burrianense, la Torre del Mar, durante los cuatro viernes del mes de julio. “La XIX edición de este 
ciclo estival, resultó todo un éxito, tanto por las propuestas escénicas planteadas como por la acogida del público”, ha 
valorado el concejal de Cultura.

El ciclo se inició el pasado 5 de julio con “Festa Pop” de la Companyia Pop’s Corn. Una propuesta musical de calidad para el 
público infantil y familiar; que con su interpretación de temas musicales propios y de otros temas populares, con una versión 
personalizada y ritmo más pop, fue del agrado del público el cual pudo participar también del espectáculo a través de las core-
ografías. Esta primera jornada reunió alrededor 210 personas.

Durante el segundo viernes de actividad, 12 de julio, tuvo lugar la segunda de las funciones del ciclo en la desembocadura del 
paraje natural del Clot de la Mare de Déu con “Sin límites” del mago Nuel Galán. Este espectáculo no es solo una representación 

de magia, es un show en el que el público es parte 
importante y participativa, y donde la colaboración 
es indispensable. Al evento, acudieron cerca 291 
espectadores.

El día 19 de julio, la Troupe Malabó representó “Sona-
ta Circus”, un espectáculo familiar que combina ópera, 
canto y extraños instrumentos musicales enlazados 
con el "clown", el circo, sus técnicas y variedades. So-
nata Circus nos muestra que los sueños pueden cum-
plirse; sin olvidar nunca que, para conseguirlos, hay 
que trabajar duro, luchar, sacrificarse, caer, levantarse 
y seguir caminando en este apasionante camino, que 
solo pue-de conducirnos a la felicidad. Este contó con 
la participación de 256 personas.

Como broche de oro del ciclo estival “A la Fresqueta”, 
el viernes 26 de julio, Rafa Maza representó el nuevo 
espectáculo de su personaje estrella, Fabiolo, en “El 
genoma del pavo”. Una nueva aventura del pijo Fabi-
olo, indomable y socarrón. El actor aragonés triunfó 
con su show y agotó todas las localidades disponi-
bles, congregando a 361 personas para presenciar 
el espectáculo que fue ampliamente ovacionado y comentado por los asistentes. En referencia a la XIX edición, Albiol valoró 
“positivamente”, la calidad de los espectáculos programados en este ciclo clásico del verano, “reuniendo a más de 1.100 
personas para disfrutar de las artes escénicas en un espacio tan emblemático de nuestra ciudad”.
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Cultura presenta su programación para los últimos meses de 2024 en 
Burriana
La concejalía de Cultura, liderada por Jesús Albiol, 
dio a conocer la variada programación cultural que 
se desarrollará en la localidad durante los próximos 
meses. Desde conciertos y zarzuelas hasta teatro y 
danza, la oferta cultural de la capital de la Plana Baixa 
promete satisfacer a todos los públicos, manteniendo 
viva la tradición y la creatividad en la ciudad.

La nueva programación comenzó el pasado viernes, 30 
de agosto, en el CMC La Mercé, con la exposición concur-
so de Minifallas seguida de la inauguración de la exposi-
ción del artista burrianense, Juan Poré, “Evolución Poré”.

El mes de septiembre continuará con la zarzuela “La 
Alegría de la Huerta” interpretada por el Ateneo Mu-
sical Schola Cantorum el domingo 22 a las 18h. en el 
Teatre Payà.

El miércoles 25 de septiembre a las 19h, y el jueves 
14 de noviembre a la misma hora, la Real Acadèmia 
de Cultura Valenciana ofrecerá dos conferencias den-
tro del ciclo cultural: "Las contradicciones de la ALV" a 
cargo de L.M. Romero, y "Costumbre y derecho en la 
sociedad Valenciana" por Carmen Boldó.

Octubre trae consigo un abanico de eventos que in-
cluyen la obra de teatro “Psicóticos” por Bambolina 
Teatre el viernes 4 a las 22h, y la obra infantil “El Clarió 
Màgic” el domingo 6 a las 18h, también por Bambo-
lina Teatre.

Del 9 al 14 de octubre se celebrará el XVI Festival Fla-
menco Juan Varea, que contará con la participación de 
artistas como Al-hambra, Aires del Sur, Manuel Cribaño 
y Miguel de Tena, entre otros. Asimismo, se celebrará 
el Día de la Comunidad Valenciana el 9 de octubre en la 
Plaza Mayor a las 12.30h, seguido por la Fiesta Nacional 
de España el 12 de octubre en el mismo lugar a las 18h.

Otras fechas destacadas en octubre incluyen las “Jor-
nadas Medievales de la Reconquista” los días 18, 19 y 20 de octubre, y el “Festival del Pilar” el domingo 20 de octubre, a las 
19h en el Teatre Payà, organizado por el Centro Aragonés de Burriana.

La actuación de Faemino y Cansado, "17 veces reloaded", tendrá lugar el sábado 26 de octubre a las 20h en el Teatre Payà, y 
el 2 de noviembre, la Coral Borrianenca participará en el encuentro provincial FECOCOVA en el mismo lugar. Además, el ciclo 
"Candlelight", parte del programa “Conciertos Llum Burriana”, se celebrará en el Refugio Antiaéreo los domingos 27 de octubre 
y 3 de noviembre, con conciertos a las 18h y 19h.

Dentro del ciclo "Impuls a la dansa", destacan las actuaciones “Burriana' Scores” el 25 de octubre a las 20h y “Dance is my 
Heroine” el 1 de noviembre a las 19h, ambos en el Teatre Payà. También el cierre del año incluirá "Valencia Dancing Forward" el 
29 de noviembre a las 20h, y el festival benéfico de la Escuela de Danza Luisa Piquer a favor de Manos Unidas el 1 de diciembre 
a las 18h. Para finalizar la programación, el grupo de teatro Quarts de Calatrava representará el musical “Tarzán” los días 5, 6, 
7 y 8 de diciembre en el Teatre Payà.

Albiol destacó la pluralidad y calidad de las actividades programadas, subrayando que "esta programación refleja nuestra 
apuesta decidida por ofrecer una cultura de calidad, accesible y variada para residentes y visitantes de Burriana. Desde 
la música hasta la danza, pasando por el teatro y las exposiciones, hemos trabajado para que cada actividad sea una 
oportunidad de disfrute y enriquecimiento cultural."
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XVIII Vuelta Ciclo-Cultural

Burriana vivió una jornada 
cultural y deportiva excep-
cional con la XVIII edición 

de la Vuelta Ciclo-Cultural. La 
actividad, que inició en la Plaza 
Mayor, permitió a los partici-
pantes recorrer algunos de los 
lugares más emblemáticos de la 
ciudad, en una ruta que incluyó 
paradas en La Torre del Mar, la 
Villa Romana de Sant Gregori y 
culminó en el recientemente rei-
naugurado Museo Arqueológico 
de Burriana.

Organizada por el Museo Arqueo-
lógico Municipal de Burriana de la 
concejalía de Cultura, con la colaboración del área de Turismo, esta iniciativa ofreció una manera activa y participativa de conocer el 
patrimonio cultural de la capital de la Plana Baixa. Este año, la Vuelta Ciclo-Cultural ha estado centrada en descubrir la rica historia de 
Burriana a través de sus yacimientos arqueológicos más destacados. Todas las personas participantes tuvieron la oportunidad de 
explorar los vestigios de antiguas civilizaciones que habitaron la zona, promoviendo así el conocimiento y la apreciación del legado 
cultural de la ciudad.

El concejal de Cultura de Burriana, Jesús Albiol, destacó el éxito de esta iniciativa, que ya celebra su decimoctava edición, “la Vuelta 
Ciclo-Cultural se ha consolidado como una actividad que combina deporte y cultura, permitiendo a nuestros vecinos y 
visitantes conocer en profundidad la historia y el patrimonio de Burriana”. Albiol, añadió, además que “este año, hemos visto 
una gran participación y un entusiasmo creciente por descubrir más sobre nuestras raíces. Es una satisfacción ver cómo 
este evento sigue creciendo y despertando interés en nuestra comunidad”.

“La jornada fue un claro ejemplo de cómo la unión entre deporte y cultura puede generar una experiencia enriquecedora 
para todos los participantes, fortaleciendo el vínculo de la ciudadanía con su patrimonio y fomentando la actividad física 
en un entorno cultural”, concluyó Albiol.
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El Centre Municipal de les Arts se consolida como centro de referencia 
en enseñanzas artísticas con más de 1.000 alumnos

El Centre Municipal de les Arts ya lo tiene todo listo para inaugurar un nuevo curso escolar. Con más de 1.000 alumnos 
matriculados, el centro burrianense se convierte en el referente provincial de enseñanzas artísticas con una amplia 
oferta educativa que abarca Música, Danza, Artes Plásticas y Teatro. Asimismo, los programas formativos están 

segmentados por edades, dando cabida a todos los públicos desde 1 año de edad. Como resultado, el Centre Municipal 
de les Arts ofrece una formación integral basada en la innovación y la excelencia, fruto del trabajo diario que realiza el 
profesorado en las aulas.

En este sentido, el nuevo curso ya cuenta con 1.000 alumnos matriculados, cifra que no se registraba desde antes de la 
pandemia. Estas cifras son el resultado de que casi el 100% del alumnado ha renovado su plaza y que, durante el periodo de 
preinscripción, se han recibido más de 400 solicitudes para acceder a los estudios ofertados. Desde el centro agradecen la 
confianza depositada por las familias y garantizan la creación de oportunidades artísticas para potenciar las capacidades 
artísticas del alumnado. Así pues, además de las clases regulares, el equipo docente ha programado distintas clases ma-
gistrales, actividades complementarias, actuaciones y participación en intercambios culturales, con el objetivo de fomentar 
el crecimiento personal y el desarrollo como artistas.

Cabe mencionar, que para este nuevo curso, la principal novedad está en el área de Música, con la creación de la actividad 
Iniciación a la Música para 6 y 7 años. La actividad cuenta con una hora a la semana de Lenguaje Musical, en el que se tra-
bajará la parte teórica a través de la metodología interactiva de Aula Virtual Música, y 30 minutos de instrumento. Esta 
clase será individual y, en ella, el alumnado tendrá su primera toma de contacto con el instrumento que escoja. El precio de 
esta actividad es de 245€/año (27,22€/mes). Cabe mencionar que esta nueva actividad es totalmente compatible con Jardí 
Artístic. Además, en el área de Música, también se han creado 2 nuevas actividades grupales. Por un lado, habrá clases de 
Batucada (lunes, 19.30-20.30 horas, 80€/año) y clases de Cajón Flamenco (viernes, 17.30-18.30, 80€/año). Ambas acti-
vidades nacen para dar respuesta a las demandas del alumnado y con el fin de impulsar el apartado de clases grupales que 
tanto éxito tiene entre los usuarios del centro.

Del mismo modo, en el área de Danza también hay novedades. Así pues, se da un impulso a las actividades infantiles con las 
clases de Balls Tradicionals Infantils, a partir de los 6 años, y con las clases de Funky, para alumnado de 8 a 12 años. El precio 
es de 92,50€/año (10,27€/mes) para las clases de folklore valenciano, mientras que las clases de Funky infantil tienen un 
coste de 185€/año (20,55€/mes). También se ha creado la actividad Flamenco Senior, dirigida a mayores de 60 años y que 
se impartirá por las mañanas. El coste de esta clase será de 64€/año (7,10€/mes).

Estas novedades se suman a la amplia lista de actividades artísticas que el centro ya ofrece y en las que la música, la danza, 
las artes plásticas y el teatro son el hilo conductor. Con todo, desde el año y sin límite de edad, las personas que les guste el 
arte pueden encontrar en el centro su aliado perfecto para las horas de ocio y tiempo libre. Además, para las personas que 
deseen realizar estudios oficiales de Música, el Conservatori Elemental de Música Abel Mus, integrado en el Centre Muni-
cipal de les Arts es él único centro reglado del municipio y, en él, se obtiene la titulación oficial de Enseñanzas Elementales.
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MEDIO AMBIENTE

Entrega de los miniglús del sorteo de Ecovidrio

Las playas del Arenal y Malvarrosa de Burriana reciben el reconocimiento 
de “Playas Sostenibles 2024”

El Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía 
de Medio Ambiente, entregó los miniglús del sorteo 
organizado por Ecovidrio en su campaña Banderas 

Verdes. Marina Domingo y Alejandro Sánchez, las per-
sonas ganadoras, han recibido estos prácticos miniiglús 
diseñados para fomentar el reciclaje en casa.

El consistorio de la capital de la Plana Baixa felicitó a los gana-
dores y expresó su agradecimiento a cada una de las personas 
participantes por su compromiso con el medio ambiente y el 
reciclaje. Esta iniciativa es un paso más en el esfuerzo por hacer 
de Burriana una ciudad más sostenible.

Banderas Verdes es la campaña estival de Ecovidrio que re-
conoce la labor de los ayuntamientos y hosteleros locales 
en materia de reciclaje de envases de vidrio y su compromi-
so con el avance hacia un desarrollo sostenible. Un total de 
64 restaurantes, bares y chiringuitos de la localidad se han 
sumado ya a esta iniciativa en colaboración con el Ayunta-
miento de Burriana y Ecovidrio. 

Burriana fue galardonada con un accésit en los premios ‘Playas Sostenibles 2024’, impulsados por la plataforma de crowdfunding 
valenciana, Lateuaterra, y la asociación especializada en limpieza de playas, BIOagradables. Este reconocimiento subraya el compro-
miso del Ayuntamiento de la capital de la Plana Baixa con el mantenimiento y cuidado de las playas del Arenal y Malvarrosa.

Los premios, lanzados durante el pasado mes de julio, tienen como objetivo reconocer a los municipios de la Comunitat Valenciana 
que apuestan por medidas ecológicas y sostenibles. Las plataformas Lateuaterra y BIOagradables destacaron a Burriana por su 
dedicación y esfuerzo en implementar estas prácticas en sus playas. 

Burriana ha demostrado su compromiso con el cuidado de las playas, especialmente en el mes de julio, cuando las playas son más 
concurridas. Durante este periodo, se han llevado a cabo numerosos talleres y actividades ambientales que han sido clave para 
fomentar una cultura de sostenibilidad y respeto por el medio ambiente entre ciudadanos y visitantes.

RECONOCIMIENTOS ADICIONALES
El reconocimiento de ‘Playas Sostenibles 2024’ se suma al distintivo internacional de la Bandera Azul en la playa de Malvarrosa 
y el Arenal, así como al distintivo ECOPLAYAS 2024, otorgado por ATEGRUS, que certifican la excelencia en la gestión y manteni-
miento de las playas.

Además, el Ayuntamiento de Burriana fue galardonado con el prestigioso “Premio Q 2024” por su dedicación a la calidad y la 
sostenibilidad en las playas del Arenal y la Malvarrosa. Asimismo, la Generalitat, a través de Turismo de la Comunitat Valenciana, 
reconoció también el esfuerzo del municipio mediante la Bandera Qualitur. Un distintivo que valora las playas que ofrecen aguas 
limpias, arenas cuidadas, medidas de vigilancia, servicios higiénicos, equipaciones lúdicas, medidas de protección ambiental y la 
garantía de accesibilidad universal.

TRABAJO CONTINUO
La concejal de Medio Ambiente y Turismo, Noela Peris, reafirmó 
“el trabajo del consistorio en seguir trabajando en la me-
jora y mantenimiento de nuestras playas, implementando 
medidas que promuevan la sostenibilidad y la protección 
del medio ambiente”. Peris añadió además, que “estos reco-
nocimientos son un reflejo del esfuerzo colectivo y la de-
dicación de toda la comunidad de Burriana para preservar 
sus espacios naturales y ofrecer playas de calidad”.
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TURISMO

Los Poblados Marítimos de Burriana combatieron el calor con actividades 
acuáticas infantiles

Nuevo decreto ley de la Generalitat que regula las viviendas de uso 
turístico

El Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de 
Turismo, organizó una serie de actividades de ocio para 
las familias de los Poblados Marítimos de la localidad, al 

fin de combatir el calor, a la vez de que los más pequeños pue-
dan disfrutar de actividades acuáticas de forma gratuita.

El parque acuático visitó la zona del Puerto (Mercaplaya), el poli-
funcional de La Serratella y el Colegio de Santa Bárbara.

Esta actividad estival, que contó con una piscina infantil, tobo-
ganes, deslizadores y rociadores de agua, estuvo acompañada 
de otra propuesta de ocio infantil que tuvo lugar en nuestras 
playas. El Playa Park 2024 ofreció distintos hinchables y flota-

dores para que todos los menores de 10 años pudieran disfru-
tar dentro del mar.

La concejal de Turismo, Noelia Peris, destacó que “nuestro ob-
jetivo es seguir brindando estas experiencias que permiten a 
las familias relajarse y crear recuerdos inolvidables durante 
el verano”. Peris, añadi, además, que “desde el ayuntamiento 
ponemos el foco en diversificar la oferta de ocio, complemen-
tando las visitas guiadas que se realizan en el municipio con 
actividades propias de la época estival en nuestros poblados 
marítimos".

El Ayuntamiento de Burriana valoró positivamente la reciente aprobación del nuevo decreto ley de la Generalitat Va-
lenciana que regula las viviendas de uso turístico dentro del territorio valenciano. Cabe destacar que la ciudad cuenta 
actualmente con 105 pisos turísticos que ofrecen un total de 530 plazas de hospedaje, superando notablemente las 

138 plazas disponibles en los hoteles y pensiones de la localidad, siendo la principal opción para turistas y visitantes en la 
capital de la Plana Baixa.

Este nuevo decreto, que modifica el anterior, introduce importantes novedades que buscan proporcionar seguridad jurídica tanto al 
sector turístico como a la ciudadanía. Una de las principales innovaciones es la autonomía que se otorga a los municipios para decidir el 
modelo de ciudad que desean, permitiendo regular el uso de viviendas como alojamientos turísticos en función de sus circunstancias 
específicas. Esta medida refuerza la capacidad de Burriana para gestionar el desarrollo turístico de acuerdo con las necesidades locales.

Entre otras novedades, las nuevas viviendas turísticas deberán certificar en su declaración responsable que la comunidad de propieta-
rios no prohíbe este uso, según lo permite la Ley de Propiedad Horizontal. También se establece que, en caso de cambios de titularidad, 
la licencia deberá renovarse, ya que estará ligada al titular y no al inmueble, lo que evitará la especulación con las licencias. Además, el 
decreto impone la obligación de identificar a todas las personas que se alojen en estas viviendas, y permite desalojar a aquellos que 
incumplan las normas sin derecho a reembolso.

Además, la normativa establece que todas las viviendas de uso turístico deben comunicar su referencia catastral antes del 31 de agosto 
de 2024, o de lo contrario, causarán baja en el Registro, ya que este plazo es improrrogable. La renovación de las declaraciones respon-
sables para obtener autorización se realizará cada cinco años, lo que permitirá adaptar la oferta a un mercado en constante evolución.

El alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, expresó su apoyo a esta nueva regulación, señalando que “el decreto logra un equilibrio 
entre las necesidades del sector turístico y las de los ciudadanos, ofreciendo seguridad jurídica tanto a las personas usuarias, 
a los titulares de las viviendas turísticas, como a la sociedad en su conjunto”. Por su parte, la concejal de Turismo, Noelia Peris 
añadió que “esta medida es clave para mantener la armonía en las zonas residenciales y para reforzar la imagen de Burriana 
como un destino turístico de calidad y confianza”.
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EMPLEO

Taller formativo de prevención de riesgos laborales para el Programa 
para el Fomento del Empleo Agrario 2024

Preparación de las obras de mantenimiento en la Asociación de 
Pensionistas y Jubilados “El Calvari”

Programa Integral de Cualificación y Empleo en Electromecánica y 
Mantenimiento Industrial

En el Salón de Plenos del Ayuntamiento de 
Burriana se realizó un taller formativo de 
prevención de riesgos laborales para las 

62 personas inscritas en el Programa para el 
Fomento del Empleo Agrario 2024.

Un encargado general, 12 oficiales y 49 peones, 
iniciaron las labores de mantenimiento y limpi-
eza en el régimen agrario el pasado 15 de julio, y 
finalizarán su actividad el 28 de agosto, proporcio-
nando rentas complementarias a los trabajadores 
desempleados durante los periodos de inactividad 
producidos por el ciclo agrícola.

Por ello, con el objetivo de asegurar el cumpli-
miento de las leyes y regulaciones laborales en 
materia de seguridad y salud ocupacional, así como minimizar la frecuencia y gravedad de los accidentes laborales, los traba-
jadores del Paro Agrario recibieron información sobre riesgos específicos asociados a sus tareas y el entorno laboral.

El Ayuntamiento de Burriana, en colaboración con la Cámara de Comercio de Castellón, puso en marcha el Programa 
Integral de Cualificación y Empleo (PICE) con especialidad en Electromecánica y Mantenimiento Industrial. Este 
programa tiene como objetivo mejorar la empleabilidad de las personas jóvenes beneficiarias del Sistema Nacional 

de Garantía Juvenil mediante formación gratuita, orientación, y acompañamiento en la búsqueda de empleo.

El PICE ofrece la oportunidad de formarse en una especialidad de alta demanda laboral. El programa es totalmente gratuito y está 
financiado por la Cámara de Comercio de Castellón a través de Fondos Europeos, contando con el apoyo del consistorio de la capital 
de la Plana Baixa en la gestión y cesión de instalaciones.

La concejal de Políticas Activas de Empleo, Suni Fandos, destacó la importancia de este programa que “representa una excelente 
oportunidad para la juventud de Burriana de adquirir formación en una especialidad técnica con alta empleabilidad, re-
forzando así sus competencias laborales y facilitando su acceso al mercado de trabajo.”

La concejal de Políticas Activas de Empleo del Ayun-
tamiento de Burriana, Suni Fandos, visitó las insta-
laciones de la Asociación de Pensionistas y Jubila-

dos “El Calvari” en el barrio de Sant Blai para supervisar 
el edificio junto a la directora del taller de empleo. Esta 
visita forma parte del trabajo del Ayuntamiento por 
mejorar y mantener las infraestructuras comunitarias 
que han sido descuidadas en los últimos años.

Las obras de reparación y mantenimiento de las instalaci-
ones serán realizadas por los alumnos del Taller de Empleo 
Riu Anna IV de albañilería y pintura, quienes aportarán su co-
nocimiento y habilidades para renovar y mejorar el espacio.
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El Taller de Empleo Riu Anna VI renueva las instalaciones del  
Centro Municipal de Formación de Burriana

El Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía 
de Políticas Activas de Empleo, renovó las instala-
ciones del Centro Municipal de Formación, también 

conocido como la escuela taller, a través del Taller de Em-
pleo Riu Anna VI. Estas mejoras fueron posibles gracias 
al trabajo realizado por el propio alumnado del módulo de 
albañilería y pintura de esta iniciativa, quienes llevaron a 
cabo las tareas de reacondicionamiento del exterior de las 
instalaciones municipales.

El Taller de Empleo Riu Anna VI es un programa de forma-
ción profesional y ocupación laboral financiado por Labora, 
con una subvención de 805.600,80 euros y una aportación 
municipal de 33.000 euros. Este taller tiene una duración 

La mejora de estas instalaciones no 
solo beneficiará a los usuarios actu-
ales de la Asociación de Pensionistas 
y Jubilados del Calvari, sino que tam-
bién ofrecerá a los alumnos del taller 
de empleo una valiosa experiencia en 
sus campos de estudio.

La concejala de Políticas Activas 
de Empleo, Suni Fandos, declaró 
que “con estas obras, reparare-
mos unas instalaciones que se 
han dejado de lado durante los 
últimos años, proporcionando 
un entorno más seguro y confor-
table para nuestra gente pensio-
nista y jubilada”.

de 12 meses y se organiza en tres módulos: pintura, in-
formática y albañilería, cada uno de ellos formado por 10 
personas.

El objetivo principal de este taller es facilitar la inserción 
del alumnado en el mercado laboral, combinando el apren-
dizaje teórico de un oficio con la realización de trabajos 
prácticos reales. La concejala de Políticas Activas de Em-
pleo, Suni Fandos destacó que “el ayuntamiento refuerza 
su trabajo por la formación y el empleo, ofreciendo a la 
ciudadanía oportunidades para mejorar sus habilidades 
y adquirir experiencia laboral que les ayude a integrarse 
con éxito en el mercado de trabajo”.
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MERCADO

La Federación de Comercio traslada al Ayuntamiento la hoja de ruta 
para futuras campañas

Se abre el plazo para solicitar el cambio de puesto en el mercado 
ambulante

El alcalde de Burriana, Jorge Monfe-
rrer Daudí, y la concejal de Comer-
cio, Suni Fandos, mantuvieron una 

reunión con la Federación de Comercio 
de Burriana para analizar el éxito de la re-
ciente campaña "La Bolsa Bonita de Bu-
rriana". Esta iniciativa, que contó con una 
amplia participación ciudadana, permitió 
a los vecinos obtener una bolsa exclusiva 
al completar un pasaporte especial. Este 
pasaporte, que se encontraba disponible 
en los comercios federados, requería que 
los ciudadanos obtuvieran un cuño en 
cada una de las cuatro zonas en las que se 
dividió la ciudad, tal como se especificaba 
en el cartel promocional.

Durante la reunión, se repasó el acuerdo del convenio firmado recientemente entre el consistorio y la Federación de 
Comercio, destacando la colaboración y el trabajo mutuo en la promoción del comercio local. Ambas partes coinci-
dieron en la importancia de seguir impulsando iniciativas que fomenten el consumo en los comercios de Burriana, 
destacando la relevancia de campañas como "La Bolsa Bonita de Burriana" en la dinamización económica de la 
capital de la Plana Baixa.

Además, se marcaron los pasos a seguir para futuras promociones y estrategias con el objetivo de continuar fortaleciendo 
el tejido comercial de Burriana. Estas nuevas acciones buscarán adaptarse a las necesidades actuales del sector y seguirán 
apostando por la innovación y la cercanía con los ciudadanos.

Fandos, reiteró “la responsabilidad de trabajar de la mano con los comerciantes para seguir desarrollando acciones 
que beneficien a la economía local y refuercen el comercio de proximidad, esencial para el desarrollo y bienestar de la 
comunidad.”

El Ayuntamiento de Burriana informó a los vendedores autorizados del mercado exterior de los martes que, tras la fina-
lización de un año de obras en el CMC La Mercé (de diciembre de 2022 a diciembre de 2023) y un exhaustivo proceso 
de comprobación de cumplimiento de los requisitos y condiciones de las autorizaciones de venta no sedentaria, que 

se ofreció la posibilidad de solicitar el cambio de puesto en el mercado.

Desde marzo hasta junio de este año, se ha realizado un riguroso control para garantizar que todas las autorizaciones en los dos mer-
cados ambulantes del municipio cumplían con la normativa vigente. Como resultado de este proceso y debido a que se han producido 
vacantes en el mercado exterior del martes, el consistorio, conforme a lo establecido en la Ordenanza Municipal de Venta No Sedentaria, 
decidió ofrecer a los titulares con autorización en vigor la posibilidad de modificar su emplazamiento.

A partir de agosto, los vendedores interesados pudieron solicitar el cambio a uno de los ocho puestos vacantes disponibles en la zona 
de textil/otros. Estos puestos no están sujetos a alternancia semanal, lo que ofrece una mayor estabilidad a los vendedores que opten 
por cambiar su ubicación.

Esta medida tiene como objetivo mejorar la organización y operatividad del mercado, garantizando al mismo tiempo que todos los 
puestos sean ocupados por vendedores que cumplan con los requisitos establecidos por la normativa municipal.

La concejal de Comercio y Mercado, Suni Fandos, afirmó que el consistorio “continúa comprometido con la correcta gestión y dinamiza-
ción de nuestros mercados, asegurando que se mantengan como espacios de comercio dinámicos y en conformidad con la normativa”
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Reparación de las vidrieras del Mercado Municipal

El Ayuntamiento de Burriana ha continuado las labores de reparación, limpieza y protección de las emblemáticas 
vidrieras del Mercado Municipal, que llevaban sin mantenimiento desde 2016. Los trabajos por parte del consistorio 
siguen realizándose con el objetivo de devolver el esplendor original a este inmueble, que destaca por sus bellas 

vidrieras policromadas, un elemento decorativo de gran valor que hace referencia a la rica cultura agrícola de la capital 
de la Plana Baixa. 

Las actuaciones en la fachada este avanzan en la renovación de las vidrieras con tareas de sustitución de los anteriores paneles y la 
fabricación de vidrios de seguridad y protección para interior y exterior, así como de un nuevo marco de hierro para su posterior colo-
cación. Estas tareas se suman a las reparaciones del pasado mes de abril de los ventanales que habían sufrido daños tras el reventón 
térmico que sucedió en el municipio, lo que provocó que su estado se deteriorara notablemente. Ante esta situación, el consistorio 
se comprometió a restaurarlas, asegurando que cada detalle fuera cuidadosamente reparado para preservar el patrimonio histórico 
y artístico del mercado.

Estas reparaciones se suman al conjunto de medidas que, desde el Ayuntamiento de Burriana, se han realizado en el Mercado Mu-
nicipal para su reacondicionamiento, como la rehabilitación de la propia fachada, la instalación de placas fotovoltaicas en el tejado y 
la retirada de plantas y malas hierbas del mismo, acumuladas durante los últimos años por falta de un adecuado mantenimiento y 
que impedían la correcta evacuación del agua en caso de fuertes lluvias.

Tras las tareas de reparación únicamente faltaría la adecuación de las vidrieras que dan a la calle San Victoriano así como la rehabili-
tación de la fachada del edificio, que ha visto demoradas las actuaciones debido a un cambio en la normativa que imposibilita utilizar 
la composición mineral de selenio original de los ladrillos.

La concejal de Consumo y Mercados, Suni Fandos, subrayó la importancia de estas actuaciones con las que “buscamos devolverle 
todo su esplendor original y asegurar que siga siendo un punto de referencia para la ciudadanía.” Fandos añadió que desde 
el consistorio “continuaremos trabajando para que el mercado no solo sea un lugar de encuentro comercial, sino también 
un espacio que refleje nuestra historia y cultura."
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Modernización del Mercado Municipal a través del taller de empleo  
Riu Anna VI

El Ayuntamiento de Burriana, en colaboración con el alumnado de informática del taller de empleo Riu Anna VI, está lle-
vando a cabo un proyecto de modernización y digitalización de las paradas del Mercado Municipal. Esta iniciativa busca 
fusionar la tradición del mercado con las nuevas tecnologías, facilitando así el acceso a la información y la promoción 

de los productos locales.

El curso de informática del taller de empleo está desarrollando un sistema QR que se instalarán en las paradas del mercado. A través 
de estos códigos, las personas usuarias podrán acceder a vídeos de recetas tradicionales elaboradas por la ciudadanía de Burriana, así 
como a recetas internacionales, todo ello utilizando productos frescos y locales del mercado. Este proyecto no solo pretende promover 
la gastronomía local, sino también poner en valor la riqueza cultural y gastronómica de la comunidad.

Además, en línea con el trabajo del consistorio de la capital de la Plana Baixa por mejorar la accesibilidad, se ha previsto que las recetas 
estén disponibles también en formato físico. De esta manera, se garantiza que todas las personas, incluidas aquellas que no están 
digitalizadas, puedan disfrutar del sabor y la tradición del mercado.

Otra de las innovaciones que se busca implementar en el Mercado Municipal es la integración de la aplicación "Too Good To Go". Esta 
herramienta digital permitirá a los comerciantes vender online los productos que no se han vendido al final de la jornada a un precio 
reducido, ayudando así a reducir el desperdicio alimentario y asegurando que los alimentos se aprovechen hasta el último momento.

La concejal de Comercio y Mercados, Suni Fandos, destacó la importancia de esta iniciativa ya que “con este proyecto, no solo estamos 
modernizando el Mercado Municipal, sino que también estamos fortaleciendo los lazos entre tradición e innovación. Es un 
paso fundamental para que nuestro mercado siga siendo un referente en la vida de nuestra ciudad, adaptándose a los nuevos 
tiempos sin perder su esencia.” Por su parte, Fandos, añadió que “la implementación con la aplicación 'Too Good To Go' es una 
muestra de nuestro compromiso con la sostenibilidad y el aprovechamiento de los recursos.”
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Instalación de dos marcadores en el Complejo Deportivo Llombai

Obras de impermeabilización en el Trinquet Municipal

El Ayuntamiento de 
Burriana, a través 
de la concejalía de 

Deportes, anunció la 
instalación de dos mar-
cadores electrónicos en 
el Complejo Deportivo 
Llombai, específica-
mente en el campo de 
fútbol municipal Joan 
Manuel Canós Ferrer. 
De esta forma, cada 
una de las pistas de fút-
bol 11 cuenta al fin con 
un marcador de última 
generación, reforzando 
así la infraestructura 
deportiva de la ciudad.

Los nuevos marcadores, que fueron diseñados y fabricados por la empresa PixelCom, especializada en software y electrónica para el 
deporte, cuentan con unas dimensiones de dos metros de ancho por uno de alto y una distancia de visibilidad de hasta 180 metros. 
Además, estos dispositivos incorporan un frontal anti-impactos y antirreflejos, garantizando una alta durabilidad y legibilidad en cual-
quier situación.

Una de las características más destacadas de los nuevos marcadores es la posibilidad de regular la intensidad lumínica, lo que permitirá 
adaptarse a diferentes condiciones climáticas y lumínicas, asegurando siempre una óptima visibilidad. Además, su sistema de funcio-
namiento ha sido diseñado para ser sencillo y accesible para todas las personas.

El concejal de Deportes, Fran Capdevila, ha destacado la importancia de esta mejora en las instalaciones deportivas de la capital de 
la Plana Baixa, “estamos muy contentos de poder dotar al Complejo Deportivo Llombai de estos nuevos marcadores. Es un 
paso más en nuestro trabajo por ofrecer a deportistas y a toda la afición las mejores condiciones posibles.” Capdevila añadió 
que “por ejemplo, el equipo Juvenil del Atlético Burriana-Salesianos que ha logrado recientemente el ascenso a Categoría 
Nacional, inicia así la nueva temporada con estas mejoras en tecnología.”

El Ayuntamiento de Burriana, a tra-
vés de la concejalía de Deportes, 
concluyó las obras de impermea-

bilización del Trinquet Municipal, una 
intervención crucial que ha resuelto los 
problemas de filtraciones que afectaban 
a una instalación deportiva que llevaba 
seis años sin intervenciones. Las gote-
ras que se producían durante episodios 
de lluvia casi suponen a la cancelación 
de varios eventos deportivos, como la 
Copa Diputación de Castellón, generan-
do inconvenientes tanto para deportis-
tas como para la afición.

El proyecto de impermeabilización ha sido 
una de las actuaciones del consistorio de la 
capital de la Plana Baixa en su trabajo por 
mantener y mejorar las instalaciones de-
portivas locales. Las tareas realizadas han 
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Impulso al ajedrez mediante la creación de una nueva escuela municipal

El Ayuntamiento de Burriana, a 
través de la Concejalía de De-
portes, anunció la futura crea-

ción de una Escuela Municipal de 
Ajedrez. Este anuncio se realizó en 
el marco de la XI edición del Memo-
rial Asunción Enrique de Ajedrez, un 
evento que congrega a los mejores 
talentos del ajedrez local y regional.

La nueva escuela de ajedrez tiene 
como objetivo no solo potenciar el ta-
lento local, sino también atraer a nue-
vos jugadores que deseen adentrarse 
en el mundo de este deporte milenario. 
La escuela se convertirá en un espacio 
de formación y desarrollo, donde ju-
gadores de todas las edades podrán 
aprender y perfeccionar sus habilida-
des estratégicas.

Durante la competición, el vecino Sebastián Torres presentó un tablero de ajedrez novedoso a nivel mundial que se diferencia de 
un tablero estándar, por varios motivos. Es un ajedrez que permite girar 360°, facilitando la visión de la jugada antes de realizar el 
siguiente movimiento. Permite jugar a un jugador en modo ensayo, a dos jugadores en modo tradicional y también permite jugar a 
tres o cuatro jugadores.

El tablero posee dos flechas indicadoras, que unido al giro de 360° permite realizar el inicio de la partida sin tener que ocultar las 
piezas en la mano, facilitando una salida a la vista de todos. Así como las mismas fechas indicadoras, serán también las que indiquen 
que jugador ha de mover pieza cuando las partidas sean de tres o cuatro jugadores.

El concejal de Deportes, Fran Capdevila, subrayó la importancia de fomentar el ajedrez en Burriana, destacando que “el ajedrez es 
mucho más que un juego; es una herramienta educativa que desarrolla el pensamiento, la concentración y la paciencia. 
Queremos que Burriana sea un referente en este deporte y ofrecer a nuestra población la oportunidad de crecer a través 
de él”. Capdevila añadió, además, que “la nueva escuela es un paso más en el compromiso del ayuntamiento por ampliar la 
oferta deportiva”.

consistido en la reparación de la cubierta del edificio, así como el 
sellado de las canalizaciones de evacuación de la lluvia con tela 
asfáltica, asegurando así la protección contra futuras filtraciones 
y garantizando que la instalación pueda ser utilizada con norma-
lidad en cualquier época del año.

El concejal de Deportes, Fran Capdevila, subrayó la importan-
cia de esta obra que “refleja nuestra voluntad de cuidar y 
mejorar nuestras instalaciones deportivas para que estén 
siempre en las mejores condiciones. Sabemos lo importan-
tes que son estos espacios para la práctica deportiva y para 
nuestra comunidad, y por eso trabajamos continuamente 
en su mantenimiento y mejora. La impermeabilización del 
Trinquet Municipal es solo una muestra más de nuestro 
esfuerzo por ofrecer a la ciudadanía unas instalaciones se-
guras y de calidad.”

Capdevila también señaló que, con la finalización de estas obras, 
“se podrán retomar con total normalidad los eventos de-
portivos en el Trinquet, garantizando un espacio óptimo 
para la práctica de la pilota valenciana y otras actividades”.



 

| 27

EL ALCALDE DE BURRIANA, JORGE MONFERRER DAUDÍ, ACOMPAÑADO POR EL CONCEJAL DE VÍA PÚBLICA Y 
POBLADOS MARÍTIMOS, MARIO TRULLEN, CONTINUARON CON LA RONDA DE VISITAS DE “CON MIS VECINOS”. 

CON MIS VECINOS

Tras la celebración del Arenal Sound, el consistorio de la capital 
de la Plana Baixa se reunió en el puerto de Burriana con los 
hosteleros de la zona costera.

Entre las peticiones que pudo escuchar el alcalde se encuentra 
la necesidad de mejorar aún más las soluciones de aparca-
miento y movilidad para los propios residentes de Burriana y 
clientes de hostelería.

Además, los representantes expresaron su preocupación, aún 
con las cuantiosas intervenciones por parte de la Policía Local, 
acerca de la venta no sedentaria de bebida y comida, haciendo 
hincapié en los lateros y parrillas ambulantes.

El primer edil trasladó a la hostelería las negociaciones y decisiones que se están llevando a cabo con la empresa organizadora del 
festival con el fin de transformar el evento, apostando por un turismo sostenible y pensando en el futuro.

Hostelería de los poblados marítimos

Respuesta a las demandas vecinales de  
La Serratella

El Ayuntamiento de Burriana, a través de la concejalía de Vía Pública, realizó tareas 
de mantenimiento y limpieza para responder a las demandas vecinales tras la 
visita a la zona de La Serratella, concretamente la Playeta de la Ratlla de Nules. 

Entre las peticiones vecinales, destacaron la necesidad de limpiar y adecuar la 
zona, arreglando los baches en el camino de acceso a la playa y limpiando los 
márgenes del vial. También se pidió determinar la titularidad del camino de ac-
ceso a las viviendas y reforzar la vigilancia debido al uso continuado y estaciona-
miento de caravanas, así como por los restos dejados por bañistas en la playa. 

Además, solicitaron poner solución a la falta de mantenimiento de una propie-
dad en estado ruinoso que supone un peligro para el vecindario. La vivienda, 
ubicada en la calle Alqueries número 74, se encuentra fuera de ordenamiento 
y presenta graves deficiencias estructurales, así como posibles problemas de 
aluminosis. Es por ello que la Junta de Gobierno ha abierto un expediente de 
declaración de ruina para dicho inmueble.

Además, se procedió a adecuar el Camí la Ratlla de Nules que da acceso a las 
inmediaciones de la playa en el tramo comprendido entre el Camí Serratella y la 
costa, así como un camino que da acceso a las viviendas de la zona y que se ha 
concretado que es de titularidad pública.
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#LaBurrianaQueVolem

Uno de los mayores problemas que nos 
trasladaron los vecinos al PP era la falta 
de mantenimiento y sensación de abando-

no que daba la ciudad de Burriana. Por ello, nos 
dejamos la piel en cada rincón de la capital de 
Plana Baixa para darle la vuelta a esta situación 
heredada.

Comenzando por nuestra zona costera, sin ir más 
lejos, durante el mes de agosto, realizamos ac-
tuaciones de mejora en la Gola del Arenal. Allí, 
hemos instalado vallas de seguridad en sustitu-
ción a los palets que anteriormente se utilizaban 
como verja perimetral. Estas nuevas vallas no 
solo mejoran la seguridad de los visitantes, sino 
que también se integran mejor con el paisaje na-
tural, contribuyendo a la estética del área. Con 
esta mejora, junto a los trabajos de desbroce 
y limpieza en las praderas de la zona, estamos 
dando pasos significativos para mejorar y man-
tener el entorno natural del Arenal.

Con ayuda de la Diputación, hemos finalizado 
las labores de desbroce para eliminar la vegeta-
ción y malas hierbas que crecen en los arcenes 
y orillas de las carreteras y caminos, mejorando 
así la seguridad y el mantenimiento de las vías. 
Asimismo, procedimos con tareas de limpieza en 
el cauce del Río Anna con el objetivo de evitar la 
obstaculización del agua y los desbordamientos 
ante los posibles episodios de lluvia intensas.

En nuestro casco urbano, cualquier ciudada-
no puede comprobar que hemos concluido las 
obras de rehabilitación del archivo municipal, 
que fue cerrado en marzo debido al riesgo de 
derrumbe. Un edificio que había carecido de 
mantenimiento durante los últimos años y que 
ha requerido de una importante inversión por 
parte del consistorio.

En la línea de rehabilitaciones y adecuaciones 
en nuestra ciudad, hemos concluido el plazo 
del Plan de Recuperación del Casco Histórico 
de la ciudad con éxito de la convocatoria, cuya 
respuesta ha contado con un incremento nota-
ble en el número de solicitudes recibidas, que 
se ha incrementado a 18 respecto a las dos re-
gistradas el año pasado. Este importante Plan, 
dotado con 50.000 euros, tiene como objetivo 
la rehabilitación e iluminación de fachadas, en 
las joyas arquitectónicas del corazón de nues-
tra ciudad y son una muestra de nuestro com-
promiso con la preservación del patrimonio 
arquitectónico local.

Por otro lado, un edificio tan emblemático como 
el Mercado Municipal, no podía quedar atrás. He-
mos continuado con las labores de reparación, 
limpieza y protección de las emblemáticas vidrie-
ras de nuestro mercado, que llevaban sin man-
tenimiento desde 2016. Seguimos realizando 
trabajos con el objetivo de devolver el esplendor 
original a este inmueble. Estas reparaciones se 
suman al conjunto de medidas que hemos reali-
zado en el Mercado Municipal para su reacondi-
cionamiento, como la rehabilitación de la propia 
fachada, la instalación de placas fotovoltaicas en 
el tejado y la retirada de plantas y malas hierbas 
del mismo, acumuladas durante los últimos años 
por falta de un adecuado mantenimiento y que 
impedían la correcta evacuación del agua en caso 
de fuertes lluvias.

Finalmente, y retomando las actuaciones en 
nuestras costas, hemos dotado con 200.000 
euros en presupuestos el desarrollo y avance de 
la propuesta del consultorio médico del puerto. 
Una demanda histórica por parte del vecindario, y 
un proyecto que se consolida tras lograr la cesión 
gratuita por parte del Servicio de Patrimonio del 

Estado del terreno contiguo a la zona portuaria 
para la construcción de un edificio polifuncional.

Hace pocos días, el conseller de Medio Ambiente, 
Vicente Martínez Mus, anunció  el proyecto de re-
generación del antiguo varadero de Llombart para 
abrir el puerto a la ciudad y dotar de mayor visión 
turística a la infraestructura portuaria a través de 
una plaza gastronómica, así como la creación de 
un espacio lúdico-deportivo. Un enclave único, a 
la altura de otras grandes ciudades con la regene-
ración de 2.200 m² de espacio público.  Derriba-
remos el muro que separa el puerto de la ciudad y 
construiremos una escalera real creando un mi-
rador para la ciudadanía que facilitará el acceso al 
mar para el equipo de kayak polo.

En el Partido Popular de Burriana estamos com-
prometidos, desde que tomamos las riendas de 
nuestra ciudad, con devolverle el esplendor que 
nunca debió perder. Tras años de falta de aten-
ción por parte del anterior equipo de gobierno, 
nuestra ciudad ha sufrido un deterioro que no 
podemos permitir. 

Es hora de revitalizar nuestros barrios, mejorar 
los servicios públicos y fomentar un desarrollo 
que beneficie a toda la ciudadanía. Con un enfo-
que decidido y un plan claro, vamos a devolver a 
Burriana al lugar que le corresponde.
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SANT GREGORI

E s inaudita la capacidad de negación de la reali-
dad de la que hace gala el PSOE de Burriana, sin 
el menor rubor, debe ser el ADN de Sánchez.

Más de un año después de haber perdido claramente 
las elecciones y la alcaldía, el PSOE sigue empecina-
do en que todo lo hizo bien. Será por eso que obtu-
vieron unos resultados electorales tan desastrosos y 
María José Safont se convirtió en la primera alcalde-
sa de Burriana que pierde unas elecciones.

Este "todo lo hicimos bien" lo trasladan a todos los 
aspectos de la actividad municipal y entre ellos, a la 
gestión que durante 8 años hicieron del PAI Golf Sant 
Gregori. Es el PAI ya más judicializado de la historia 
de Burriana y aún hay mucho por aclarar.

Algo de responsabilidad tendrá el PSOE de la si-
tuación actual del PAI. De que muchos propietarios 
hayan visto embargadas sus cuentas por Hacienda, 
tras la petición de Safont. De las resoluciones de 
la Agencia Valenciana Antifraude, de no reclamar 
21 millones a la empresa de Golf Sant Gregori por 
todos los retrasos, de que hasta 2 funcionarias del 
Ayuntamiento se viesen envueltas en procedimien-
tos judiciales, de todas las vejaciones de afines al PAI 
contra funcionarios, de haber puesto de acuerdo a 
diferentes departamentos del Ayuntamiento para 
redactar informes en contra de lo que hacía y pedía 
la empresa y que el PSOE y Compromís aceptaban...

Aún hoy, varios años después de haber aprobado 
un 'no ajustado a ley' Acuerdo Transaccional, y más 
de un año después de la contundente resolución del 
Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat Valen-
ciana, el PSOE aún tiene la cara de decir que dieron 
con una “posible solución” para Golf Sant Gregori.

Y más aún, aún hoy dicen que encontraron un “in-
versor dispuesto a comprar la deuda de la empresa y 
solucionar todos los incumplimientos culpables que 
se le imputaban, presentar un nuevo proyecto para 
la regeneración del litoral”.

Desde el mismo día que empezó la obra ya se vio 
que todo era 'agua de borrajas' , lo denunció VOX en 
julio del 21 cuando sólo se llevaban unos escasos 7 
meses de obra y  así se ha confirmado con el paso 
de los años

Concretamente VOX publicó : " En diciembre de 2020 
se resolvió el concurso público convocado al efecto en 
cumplimiento del acuerdo Transaccional para la ejecu-
ción de los trabajos de urbanización, adjudicándose la 
obra a la UTE constituida por DURANTIA y CHM. Esto 
es un hecho.

Desde la firma del Acta de Replanteo, el grupo munici-
pal VOX ha venido solicitando en Pleno documentación 
referente al contrato de obras y a la planificación de 
la misma.

La señora Alcaldesa no ha atendido a las reiteradas 
peticiones formuladas. 

Esto es un hecho.

Desde la firma del Acta de Replanteo, mediados de 
enero de 2021, hasta agosto de 2021 solamente se 
están realizando trabajos menores de desbroce y ar-
queología por una empresa auxiliar a bajo ritmo que 
dan sustento a certificaciones de obra de menor cuan-
tía. Esto es un hecho.

Las certificaciones aprobadas hasta la fecha lo han 
sido mediante informes externos al Ayuntamiento y 

en contra del parecer de los Técnicos Municipales, cuya 
principal misión es velar por el interés general. Esto es 
un hecho.

Según el Pliego de Prescripciones Técnicas Particulares 
que rigieron la licitación de las obras: 

“El Contratista queda obligado al cumplimiento de los 
plazos de ejecución de los trabajos en los términos es-
tablecidos en el programa de trabajos, de acuerdo con 
los plazos parciales y total de su oferta.”

Según dicha planificación la ejecución de las obras a 
fecha de hoy debería ser:

Ni por asomo el ritmo de la obra se acerca al 17 % teó-
rico. Se queda en un injustificable 2,30 %. Esto es un 
hecho.

La Sra. Alcaldesa y el Señor Concejal Delegado de 
Urbanismo no se han molestado en instar al Agente 
Urbanizador a cumplir con los plazos contractuales ni 
a pedir medidas correctoras que resuelvan tan grave 
situación. Esto es un hecho, además de negligencia 
y desidia.

Si no saben gestionar un tema tan importante, busquen 
ayuda o apártense. 

Esto es una opinión.

De ninguna manera VOX puede permitir que la igno-
rancia e incapacidad de los miembros del equipo de 
Gobierno implicados lleven al Ayuntamiento a la ruina. 
Ante esta situación no vale el inmovilismo del que "el 
que no hace nada nunca se equivoca" porque el tiempo 
juega en contra.

Hay apremios con amenaza de embargos que habrá 
que resolver teniendo en cuenta las circunstancias y la 
incertidumbre de la situación generada por la inactivi-
dad a la que está sometido el proyecto de urbanización 
por sus propios gestores.

Por todo ello proponemos:

1.  Que el Ayuntamiento denuncie al Agente Urbani-
zador por el incumplimiento de los compromisos 
adquiridos, todavía no ha empezado los trabajos ni 
ha dado señales de que lo vaya a hacer en un futuro 
previsible.

2.  Que se establezca una moratoria por un plazo de 
seis (6) meses en el pago de las cuotas de urbaniza-
ción a cargo de los propietarios y del Ayuntamiento 
que también lo es a todos los efectos.

3.  Que el Ayuntamiento propicie que el Agente Urba-
nizador haga una propuesta razonable y verosímil 
a los propietarios que no pueden pagar las cuotas 
de urbanización. 

4.  Que el Ayuntamiento exija la documentación per-
tinente al Agente Urbanizador que garantice su ca-
pacidad financiera para hacer frente a las obras, ya 
que a fecha de hoy y tras las actuaciones del mismo 
invitan a pensar que son insuficientes o nulas".

A todo esto, la anterior corporación de izquierda dió 
la callada por respuesta, es más , aumento el abuso 
de informes externos sin la aprobación de los técni-
cos municipales.

No se ha comprado la deuda, no se han soluciona-
do los incumplimientos,  no se ha cumplido ningún 
plazo de ejecución de la urbanización, aún no hay 
autorización de regeneración de la costa... el PAI que 
ya debería estar acabado, aún está al 8%, con 8 años 
más perdidos, la empresa en Liquidación...  pero con 
el PSOE diciendo que todo lo ha hecho bien y esto es, 
obviamente, una opinión.

En las editoriales del PSOE en el BIM se dedican a 
repartir responsabilidades de sus fracasos a PP y 
VOX, a decir que "poníamos palos en las ruedas del 
proyecto". Queda meridianamente claro, a la vista de 
lo expuesto, que el proyecto carecía de ruedas y que 
por lo tanto era imposible poner palos para dificultar 
su avance. Esto es un hecho.

Vox viene diciendo lo mismo desde 2019, Sant 
Gregori Si con las máximas garantías Jurídicas y 
Financieras, y en ello estamos trabajando.



Contáctanos:
psoe@burriana.es

LA HOJA DE RUTA SOCIALISTA

Después de 15 meses de legislatura, 
el proyecto de ciudad del PP-Vox no 
se vislumbra, más allá de los baldeos 

en trasladar, de un lado a otro de las calles, 
la suciedad que deberían limpiar. Hasta 
ahora, los proyectos realizados han sido 
los heredados de la hoja de ruta socialista, 
proyectos que estaban preparados y 
dotados económicamente por el anterior 
gobierno presidido por Maria Josep Safont. 
Por su parte, el actual gobierno realiza 
propuestas a largo plazo para poder vivir 
del cuento durante mucho tiempo sin 
rendir cuentas a la ciudadanía: depuradora, 
aparcamiento del Pla, casal de la festa o 
el Arenal. Mientras, guarda en los cajones 
proyectos socialistas tan importantes como 
la conexión de la avenida del Transporte con 
la CV18 o deshoja la margarita sobre el 
futuro de Sant Gregori, sin olvidar la falta de 
presión al Consell de Mazón para que realice 
las reformas de los centros educativos 
que en la legislatura anterior incluimos en 
Edificant (CEE Hortolans, CEIP Vilallonga 
i CEIP Roca i Alcaide) o sacar la nueva 
adjudicación del IES Jaume I.

En lo que va de 2024, el 90% de las 
inversiones ejecutadas forman parte del 
proyecto de ciudad del gobierno socialista. 
Así, 2,9 millones de euros corresponden a: 
la carpeta ciudadana, red de agua potable al 
matadero, red de pluviales en Av. Tarancón, 
pasos peatonales inteligentes, radares 
pedagógicos, tornillos de Arquímedes, 
señalización de monumentos, urbanización 
y ampliación del cementerio, rehabilitación 
Casa de la Cultura, urbanización Barranquet, 
pavimentación de viales urbanos y rurales, 
accesibilidad, obras en la Av. Mediterrània... 
Por lo que, en lo que llevamos de año, se 
han destinado 3 millones de euros en 
inversiones provenientes del gobierno 
presidido por Maria Josep Safont.

Situación económica

La situación de bonanza económica del 
Ayuntamiento nunca fue tan positiva como 
la que dejamos el gobierno local progresista 
de socialistas y compromís. Y aun ahora, 
siguen recogiendo los beneficios de nuestra 
gestión. Cuantifiquémoslo. El gobierno actual 
de PPVOX se ha encontrado con 3,5 millones 
de remanentes en el Presupuesto, con 1,85 
millones que acaba de ingresar Europa por 

la EDUSI gestionada por el gobierno anterior, 
más otro millón que ingresará en breve, y 
además el Gobierno de España ha ingresado 
en las arcas municipales más de 2 millones de 
euros por la Liquidación Definitiva de 2022 en 
la Participación de Tributos del Estado. Pedro 
Sánchez, como Presidente, ha dotado a las 
administraciones de más recursos que nunca 
para hacer frente al gasto de competencia 
municipal y ayudar a los ayuntamientos 
a evitar el aumento de impuestos a la 
ciudadanía. En cambio, la derecha promete 
lo que no puede cumplir y cuando habla de 
bajar impuestos está pensando lo contrario. 
Un ejemplo claro ha sido el incremento 
del 23% de la Tasa de Gestión de Residuos 
durante el primer año de gobierno PPVox, 
suponiendo una recaudación adicional de 
600.000 euros. Curiosamente, la mitad de 
ese fondo ha sido destinado a autobombo y 
propaganda del propio equipo de gobierno, 
en vez de invertirlos a mejorar los servicios 
para los vecinos. En los 15 meses de 
legislatura llevan gastados 4 de los 5 
millones de remanentes en gasto corriente, 
en lugar de destinarlo a inversiones.

El gobierno actual PPVox, –arropado por los 
medios de comunicación y propaganda tras 
haber multiplicado por tres su presupuesto–, 
se ha convertido en un insistente aprendiz 
de demagogo cuando habla de la situación 
económica del Ayuntamiento.

Por encima de todo, el equipo de 
gobierno quiere trasmitir la idea de que 

el ayuntamiento está arruinado debido 
a la reclamación de 40 millones de la 
Administración Concursal de Sant Gregori, 
a la que –según ellos– se pueden sumar el 
resto de propietarios reclamando un total 
de 200 millones. Como dice un conocido 
abogado urbanista: “que nadie espere 
que esta afirmación venga acompañada 
de pruebas del riesgo de tener que 
indemnizar, por parte del Ayuntamiento, 
por la pérdida de valor de los terrenos 
porque no existe ninguna sentencia en 
este sentido. [...] Esas manifestaciones 
solo pueden ser fruto de ignorantes 
en materia de responsabilidades 
urbanísticas, o de manipuladores que 
quieran asustar a la vecindad y que ésta 
se crea que no hay más alternativa que la 
que el equipo de gobierno diga”.

Ya va siendo hora de que el gobierno 
municipal PPVox deje a un lado la 
demagogia y el autobombo, pagado con 
el dinero de todos, y que se comprometa 
a una gestión transparente y eficiente de 
los recursos públicos, en vez de alimentar 
un relato que solo busca engañar a la 
ciudadanía. Como dijo Abraham Lincoln: 
“Puedes engañar a todo el mundo algún 
tiempo. Puedes engañar a algunos todo 
el tiempo. Pero no puedes engañar a todo 
el mundo todo el tiempo”. Señores del 
equipo de gobierno, déjense de excusas y 
falacias y pónganse a trabajar en serio por 
Borriana.
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Amb l'estiu arribant a la seua fi, 
molts a Borriana ens preparem 
per a un merescut descans. Però 

abans que guardem els nostres papers 
i tanquem les portes, és imprescindible 
fer una reflexió sobre l'estat de la nostra 
ciutat i els deures pendents que deixem 
arrere.

Ja passat el controvertit festival: l'Arenal 
Sound, ens obliga a replantejar-nos si 
la repercussió del festival, tal com està 
muntat hui dia, continua sent realment 
rendible per a la nostra ciutat. Des d'ací, 
esperem els informes sol·licitats per part 
del govern que avaluaran l'impacte eco-
nòmic, social i mediambiental de l'esde-
veniment. Esta avaluació serà clau per a 
determinar si la presència del festival se-
guix alineada amb els interessos globals i 
reals de Borriana.

Ens anem de vacances, sí, però no po-
dem fer-ho sense mirar de reüll la recent 
ampliació de gastos en propaganda per 
part de l'equip de govern. En lloc d'invertir 
en les veritables necessitats de la ciuta-
dania, sembla que s'ha optat per gastar 
en campanyes que, lluny d'aportar valor, 
semblen destinades a mantindre una 
imatge pública més que qüestionable. 
Recordem que governar no és només fer 
propaganda; la ciutadania espera fets 
concrets i reals, no simples fotos i eslò-
gans buits.

És preocupant observar com, en lloc 
d'abordar els problemes que verdade-
rament afecten a Borriana, es continua 
apostant per estratègies de comunica-
ció que poc o res aporten a la qualitat de 
vida dels ciutadans. Mentrestant, projec-
tes importants queden relegats, sense 
avanços significatius, com si la prioritat 
fora sempre la de pintar una façana per-
fecta mentre l'interior de la casa es va 
enfonsant.

No podem oblidar que Borriana necessita 
solucions reals, no promeses que s'eva-
poren en l'aire. És imprescindible que 
l'equip de govern entenga que la gestió 
d'una ciutat no es basa en qui té la millor 
foto en la premsa, sinó en qui és capaç de 

Vacances amb deures pendents: 
Una crida a la responsabilitat a Borriana

millorar el dia a dia dels seus ciutadans. 
L'administració local ha de ser responsa-
ble i transparent, enfocant-se a resoldre 
els problemes reals, com la millora dels 
servicis públics, la creació d'ocupació de 
qualitat, i la promoció de la cultura i la 
identitat local.

L'ampliació del pressupost destinada a 
propaganda és només un símptoma més 
d'una gestió que sembla haver perdut el 
rumb. Quantes vegades hem sentit par-
lar de grans projectes que mai arriben 
a concretar-se? Quantes vegades més 
veurem com es dilapiden recursos en 
iniciatives que no ofereixen un retorn 
real a la ciutadania? És hora que el go-
vern local es pose a la feina i comence a 
complir amb les expectatives que s'han 
depositat en ell.

Des d'ací, volem fer un a crida a la res-
ponsabilitat i al sentit comú. Governar és 
molt més que manejar una bona imatge 
en els mitjans; és estar a l'altura de les 
necessitats dels ciutadans. És hora que 
l'equip de govern reflexione sobre les se-
ues prioritats i comence a prendre deci-
sions que realment beneficien a Borriana.

Ara bé, és just reconéixer que tots ne-
cessitem un respir, un temps per a re-
carregar les piles i tornar amb energies 
renovades. Però que este descans no 
ens faça perdre de vista que, al retorn, hi 
ha molta faena per fer. Afrontem l'últim 
trimestre de l'any amb la responsabilitat 
de continuar vigilant, proposant, criticant 
i animant perquè Borriana avance en la 
direcció correcta.

A tots els ciutadans de Borriana, els de-
sitgem unes bones vacances. Que estos 
dies de descans servisquen per a recar-
regar energies i tornar amb forces reno-
vades per a continuar construint la ciu-
tat que tots volem i mereixem. Des de la 
nostra posició, continuarem comprome-
sos, treballant dia a dia per una Borriana 
millor, sempre amb la mirada posada en 
el benestar de tots vosaltres.

Ens veiem a la volta, amb les piles car-
regades per a fer front les festes de la 
Misercòrdia i amb la mateixa convicció 
de sempre: treballar per i per a la nostra 
ciutat.

Continuem.
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BURRIANA·ALQUERIES SANTA BÀRBARA
7.30 ..........................................................................................11.30
NOMÉS DIMARTS DIA DE MERCAT

HORARIS: BURRIANA·RENFE·ALQUERIES

10.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE
12.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE
15.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE
19.20 ............................................................. ALQUERIES·RENFE

HORARIS FINS A LA RATLLA

8.20.............11.20 ............. 18.20.............20.20

TELÈFON TAXI ADAPTAT:
622 12 29 66

TAXI

FARMÀCIES DE GUÀRDIA

OCTUBRE  2024

1/10/2024 ..............................MORENO TORTOSA

2/10/2024 ...........................................MUÑOZ C.B.

3/10/2024 .................... PEIRATS SANTA AGUEDA

4/10/2024 .......................... TERRÁDEZ NAVARRO

5/10/2024 .................................VERNIA-SABATER

6/10/2024 ............................... ALMELA-CASTILLO

7/10/2024 .................BELTRÁN MARTINAVARRO

8/10/2024 ................................ DOMÉNECH FONT

9/10/2024 ..................................GASCÓ MUSOLES

10/10/2024..............................LLORIS GONZÁLEZ

11/10/2024............................. MEDINA BADENES

12/10/2024............................MORENO TORTOSA

13/10/2024.........................................MUÑOZ C.B.

14/10/2024.................. PEIRATS SANTA AGUEDA

15/10/2024........................ TERRÁDEZ NAVARRO

16/10/2024...............................VERNIA-SABATER

17/10/2024............................. ALMELA-CASTILLO

18/10/2024...............BELTRÁN MARTINAVARRO

19/10/2024.............................. DOMÉNECH FONT

20/10/2024................................GASCÓ MUSOLES

21/10/2024..............................LLORIS GONZÁLEZ

22/10/2024............................. MEDINA BADENES

23/10/2024............................MORENO TORTOSA

24/10/2024.........................................MUÑOZ C.B.

25/10/2024.................. PEIRATS SANTA AGUEDA

26/10/2024........................ TERRÁDEZ NAVARRO

27/10/2024...............................VERNIA-SABATER

28/10/2024............................. ALMELA-CASTILLO

29/10/2024...............BELTRÁN MARTINAVARRO

30/10/2024.............................. DOMÉNECH FONT

31/10/2024................................GASCÓ MUSOLES

Aquellos ciudadanos que 
quieran informarse de las 
resoluciones de la Junta de 
Gobierno y el desarrollo de 
los Plenos del Ayuntamiento 
de Burriana pueden hacerlo 
a través de la web de 
transparencia. Accede a través 
del siguiente código QR”
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TELÈFONS

Ajuntament de Burriana .................964 51 00 62 
Tinència Alcaldia Port ......................964 58 70 78
Policia Local .........................................964 51 33 11
Guàrdia Civil .........................................964 59 20 20
Jutjat .......................................................964 51 01 87
Serveis Socials ....................................964 51 50 14
Casal Jove .............................................964 59 16 92
Biblioteca Municipal .........................964 03 39 61
Oficina d’Activitats Culturals .........964 83 93 17
Oficina de Turisme ............................964 57 07 53
P. Poliesportiu M ................................964 59 10 02
Piscina Municipal ...............................964 59 14 00
INSS ........................................................964 51 28 54
Agència Ocupació i Des. ..................964 03 30 37
Ecoparc Municipal .............................620 06 92 06
CAP .........................................................964 51 25 25
CEAM 
(C. Especialitzat d’At. al Major) ......964 33 40 90
ADI Servei d’atenció a la infància ...........964 03 32 08
(de 0 a 3 anys, de 9 a 14 hores) ........630 71 70 97

COL•LEGIS
CEIP Vilallonga ....................................964 55 84 90
CEIP Roca i Alcaide ...........................964 73 83 60
CEIP Penyagolosa .............................964 73 83 55
CEIP Iturbi .............................................964 73 83 65
CEIP Novenes de Calatrava ...........964 73 88 70
CEIP Cardenal Tarancón ..................964 73 88 75
Col·legi Salesià ....................................964 51 02 50
Col·legi Illes Columbretes ...............964 51 63 62
Col·legi Vila Fàtima ............................964 51 25 18
Col·legi Consolació.............................964 51 02 93
IES Jaume I ...........................................964 73 89 35
IES Llombai ..........................................964 73 92 65
Centre Educació Especial ................964 73 87 95
Escola Permanent d’Adults ...........964 59 10 01

Escola Infantil .....................................964 51 02 41
Escola de la Mar .................................964 58 61 60 
Escola Taller .........................................964 51 03 61 
CME Rafel Martí Viciana .................964 03 32 30
EOI Plana Baixa ..................................676 81 55 63

ASSISTÈNCIA SANITÀRIA 
Centre de Salut ...................................964 39 07 50
Urgències..............................................964 39 07 60
Cita prèvia ............................................964 39 07 50
Centre de Salut Port .........................964 39 92 80
Consultori del Grau (sols estiu)..........964 46 34 00
CSI Novenes (cita prèvia) ................964 55 87 00
CSI Novenes (urgències) .................964 55 87 01
Hospital General Castelló ...............964 72 50 00
Hospital de la Plana ..........................964 39 97 75
Ciutat Sanitària La Fe .......................964 86 27 00
Centre de P. Familiar .........................964 55 87 08
Salut Mental ........................................964 39 07 56
Creu Roja ..............................................964 51 76 07
Hospital La Magdalena ...................964 24 44 00
Hospital Provincial ............................964 35 97 00

DIVERSOS
Cementiri ..............................................964 51 01 49
Centre Alq. Sta. Bàrbara ..................964 51 00 93
Junta Local Fallera .............................964 51 62 17
Ràdio Taxi .............................................964 51 01 01
Centre Cultural La Mercé ................964 51 00 10
Parc Comarcal Bombers .................................... 085
Estació RENFE ....................................902 43 23 43
Magatzem Municipal .......................964 51 87 12
Síndicat de Regs ................................964 51 45 51
Cambra Agrària (Consell Agrari) ........964 57 06 08
FACSA ....................................................964 51 28 00
Recogida voluminosos Fobesa .........964 53 67 61

DEFUNCIONS AGOSTO

               MATRIMONIS AGOSTO

NÉSTOR PORRAS OLIVA Y NADIA ANDRÉS LÁZARO 

ABHISHEK KANKARAN Y REYES DE LA TORRE BERNAT

              NAIXEMENTS AGOSTO

MARC GAVARA JUAN

LUCAS MATA ALLFONSECA

CATALINA MOTA CARRASCO

ROSENDO VILLARROYA MÉNDEZ

SOFÍA RUIZ GRIFO

 INFORMACIÓ MUNICIPAL

ANGELA MICHAVILA SOLA ........................................................................................................................80

CONSTANCIA NAVARRO PONTES ............................................................................................................90

JUAN JOSE SILVESTRE MONTOLIU ..........................................................................................................91

LEOCADIA ROSARIO CIFUENTES GASCON .......................................................................................... 71

RAMON JOSE PEIXO IBAÑEZ .....................................................................................................................80

MªCARMEN RUBERT RAMOS .................................................................................................................... 79

JEAN BERNAD LUCIEN GUILLAUME

JEANNE DE CHANTAL MICHIELS

DOLORES CARDENAS GAVARA ................................................................................................................83

ELVIRA ROSELL TORMOS............................................................................................................................ 92

MANUEL MONTOLIU ENRIQUE ................................................................................................................. 92

ROSA MUÑOZ BODI...................................................................................................................................... 101

ENCARNACIÓN ESTRELLA MARTI ..........................................................................................................88

CARMEN NAVARRO GIL ................................................................................................................................91

ANTONIO DEL OLMO JIMENEZ .................................................................................................................64

PASCUAL ARNANDIS ZARAGOZA ...........................................................................................................88

NATIVIDAD MAÑES MACIAN .....................................................................................................................94

FRANCISCO MESADO MONFORT ............................................................................................................89

DOLORES VENTURA CAPELLA ..................................................................................................................91

SAMUEL LEON CANDO ................................................................................................................................84

Mª CARMEN BERNAD

VICENTA FERRER SORIANO ....................................................................................................................... 87

TOMAS PORCAR GUAL..................................................................................................................................72

ROGELIO EDO PITARCH ...............................................................................................................................95

JOSE PABLO VELASCO LOZARES .............................................................................................................74

JOSEFA SAFONT PALAU4............................................................................................................................89

SATURNINO VIVO GARCIA...........................................................................................................................75

TERESA MORTE MORATO

ELISA PILAR MARTI SIMARRO .................................................................................................................89




